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КХЛ как организация 
  

Больше половины игроков КХЛ опасаются коронавируса (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
56% игроков КХЛ опасаются пандемии коронавируса. 

перейти к статье 

44% хоккеистов КХЛ готовы играть после 30 апреля (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
44% игроков КХЛ готовы играть после 30 апреля в том случае, если сезон будет 
приостановлен из-за эпидемии коронавируса.  

перейти к статье 

КХЛ должна останавливать сезон, даже если клубы против. Хватит 
отрицать серьезность пандемии (Sport24.ru) 
Алексею Морозову нужно принять сложное решение.  

перейти к статье 

Коронавирус наглядно показал, почему КХЛ - не ведущая лига, а ведомая 
(Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Когда объявят об остановке хоккейного сезона в России? 

перейти к статье 

Отказ "Йокерита" от участия, закрытие арены "Барыса" и давление IIHF: 
почему КХЛ может отменить плей-офф (RT (russian.rt.com)) 
Финский "Йокерит" отказался от участия в розыгрыше Кубка Гагарина из-за 
эпидемии коронавируса, несмотря на предложение СКА провести ближайшие 
матчи плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в Санкт-Петербурге.  

перейти к статье 

Плей-офф КХЛ пора остановить (Спорт экспресс) 
В субботу "Йокерит" снялся с розыгрыша Кубка Гагарина. Обозреватель "СЭ" 
считает, что сезон в нашей лиге надо приостановить. 

перейти к статье 

Коронавирус ударил по КХЛ (Коммерсантъ. Новости Online) 
Из-за пандемии коронавируса число международных соревнований, которые 
проводятся в штатном режиме, продолжает сокращаться.  

перейти к статье 

CКА уже в финале Запада (Р-Спорт) 
В субботу стало известно, что финский "Йокерит" прекращает борьбу за Кубок 
Гагарина. 
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Кроме "шутов" (Известия) 



 

 

Почему "Йокерит" снялся с Кубка Гагарина. 
перейти к статье 

Продолжится ли плей-офф КХЛ после отказа "Йокерита", отменит ли КХЛ 
сезон (Чемпионат.com) 
Самоотвод "шутов" поставил лигу в затруднительное положение. Но есть и 
другие проблемы. 

перейти к статье 

Финский журналист: КХЛ - единственная и самая глупая топ-лига в мире, 
не прервавшая сезон (Чемпионат.com) 
Финский обозреватель издания Iltalehti Пекка Ялонен раскритиковал 
Континентальную хоккейную лигу за то, что до сих пор не принято решение об 
остановке и переносе матчей плей-офф из-за пандемии коронавируса.  

перейти к статье 

В Финляндии и Америке неудоумевают, почему в КХЛ не останавливают 
сезон (Чемпионат.com) 
Сольный отказ "Йокерита" и молчание КХЛ удивляют журналистов по всему 
миру. 
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"Барыс" продолжит участие в плей-офф КХЛ (Р-Спорт) 
"Барыс" из Нур-Султана продолжит участие в розыгрыше Кубка Гагарина, 
несмотря на запрет на проведение хоккейных матчей на территории Казахстана, 
сообщил РИА Новости генеральный директор Казахстанской федерации хоккея 
Глеб Каратаев. 
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"Барыс" проведет матчи плей-офф против "Сибири" у себя дома (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
По информации "СЭ", казахстанский "Барыс", несмотря на чрезвычайное 
положение, проведет домашние матчи серии второго раунда плей-офф КХЛ 
против "Сибири" у себя дома.  

перейти к статье 

Курносов: ХК "Салават Юлаев" готов к любым решениям в вопросе 
массовых мероприятий (ТАСС) 
С целью профилактики распространения коронавируса в республике вводятся 
ограничения на проведение массовых мероприятий. 

перейти к статье 

Виталий Давыдов: "Если плей-офф отменят, обиднее всех будет Казани" 
(Russia-hockey.ru) 
Об угрозе досрочного завершения сезона КХЛ-2019/20 - трехкратный 
олимпийский чемпион, заслуженный тренер СССР, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Пашков: "Нельзя исключать ничего, вплоть до отмены оставшейся части 
плей-офф КХЛ" (Sport24.ru) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Пашков прокомментировал 
возможность остановки плей-офф КХЛ из-за коронавируса. 
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Николишин: удивляет, что КХЛ не реагирует на ситуацию с коронавирусом 
(Р-Спорт) 
Удивительно, что Континентальная хоккейная лига (КХЛ) до сих пор никак не 
отреагировала на ситуацию с коронавирусом, сказал РИА Новости бронзовый 
призер Олимпийских игр Андрей Николишин. 
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Экс-тренер сборной России: нужно остановить плей-офф КХЛ (Р-Спорт) 
Текущий розыгрыш Кубка Гагарина необходимо остановить считает бывший 
главный тренер сборной России по хоккею Вячеслав Быков. 
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Кожевников: "Йокерит" можно понять, в мире страшная трагедия (Р-
Спорт) 
Решение финского хоккейного клуба "Йокерит", который снялся с чемпионата 
КХЛ из-за тяжелой ситуации с распространением коронавируса, можно понять, в 
мире сейчас страшная трагедия, сказал РИА Новости двукратный олимпийский 
чемпион Александр Кожевников. 

перейти к статье 

Курри - канадским журналистам: КХЛ - отличная лига, Мактавиш вам 
наверняка об этом сказал (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер финского "Йокерита" Яри Курри рассказал в интервью 
канадским журналистам некоторые подробности отказа его команды продолжать 
играть в плей-офф КХЛ и дал оценку лиге.  

перейти к статье 

"Готовы играть, но здоровье важнее спорта". Умарк и другие легионеры 
КХЛ о коронавирусе (Чемпионат.com) 
Звезда КХЛ Линус Умарк высказал непопулярное мнение. Иностранцы хотят 
играть, но боятся не уехать домой. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
Доус не помог "Автомобилисту", Войнов - "Авангарду". Кто провалил 
плей-офф КХЛ? (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
От этих хоккеистов ждали гораздо большего.  

перейти к статье 

В "Салавате" крутая атмосфера благодаря Цулыгину. Он не давит и не 
орет на игроков (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
И много общается с лидерами команды. 

перейти к статье 

"Динамо" в штатном режиме готовится ко второму раунду плей-офф КХЛ 
(Р-Спорт) 
Хоккеисты московского "Динамо" в штатном режиме готовятся ко второму раунду 
плей-офф КХЛ. 

перейти к статье 

В пользу атаки. Как летние изменения в правилах помогли "Динамо" 
(Sports.ru/tribuna) 



 

 

Шестой матч серии. Пустые трибуны из-за захватившего спортивный мир 
коронавируса. Хоккей в чистом виде. В такой встрече решить все мог один 
маленький нюанс и случился он в моменте с решающей атакой от Дмитрия 
Яшкина. 
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Юрзинов покинет "Трактор", клуб рассматривает кандидатуры 
Гатиятулина и Ржиги (Чемпионат.com) 
Руководство челябинского "Трактора" не планирует продолжать сотрудничество 
с главным тренером Владимиром Юрзиновым-младшим.  
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Явление Грецкого и последнее место в таблице. Итоги сезона для 
минского "Динамо" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Возвращение Крейга Вудкрофта не помогло минчанам, они провели свой худший 
сезон в КХЛ. 
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Обзор дня: Шведский форвард, автор самого красивого буллита в сезоне 
едет в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
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Трансферы клубов 
  

"Ак Барс", СКА и "Авангард" заинтересованы в капитане "Нефтехимика" 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Как стало известно "БИЗНЕС Online", три клуба КХЛ нацелены на защитника 
"Нефтехимика" Дамира Шарипзянова. 
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Хоккеист Уайт покидает "Нефтехимик" (Р-Спорт) 
Нижнекамский "Нефтехимик" расторг контракт с американским форвардом 
Мэттом Уайтом, сообщается в официальном аккаунте клуба КХЛ в Twitter. 
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Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Судейские ошибки решают судьбу Кубка Харламова? (Советский спорт) 
Драматичный плей-офф в молодежке. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Большое интервью с Ильей Брызгаловым - о коронавирусе, Америке, 
Трампе и Путине (Чемпионат.com) 
Илья Брызгалов рассказал, как живет США в разгар пандемии, почему он не 
боится коронавируса и за что любит политику. 

перейти к статье 

Михаил Сергачев: "У "Нефтехимика" большое будущее" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 



 

 

Защитник " Тампы " Михаил Сергачев рассказал, как относится к прогрессу 
"Нефтехимика" из его родного города Нижнекамска. 

перейти к статье 

Журналист Мэтисон: "Эдмонтон" хочет вернуть Слепышева в ролевое 
звено (Чемпионат.com) 
Североамериканский журналист Джим Мэтисон сообщил, что "Эдмонтон Ойлерз" 
хотел бы вернуть нападающего московского ЦСКА Антона Слепышева. По его 
словам, в клубе видят российского игрока в одном и ролевых звеньев.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Больше половины игроков КХЛ опасаются коронавируса (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 16 марта 2020) 
56% игроков КХЛ опасаются пандемии коронавируса. Об этом свидетельствуют 
данные анонимного опроса "СЭ".  
 - Сам не боюсь, но переживаю за пожилых и людей со слабым здоровьем, 
которых могу нечаянно заразить, - отметил один из игроков.  
 - Доля опасений есть, но, тем не менее, не паникую, -добавил второй. - На 
тренировках пользуемся персональными бутылками с водой и полотенцами, 
лишний раз руки друг другу не жмем. Моем руки. Дома поддерживаем уровень 
температуры и влажности воздуха.  
 - Мне без разницы, - рассказал третий хоккеист. - Думаю, иммунитет выдержит, 
но близких заражать не хочу. Получается, что боюсь - если по всему миру 
распространился вирус, и это доказано, то вспышка в России тоже будет, - 
вопрос времени.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bolshe-poloviny-igrokov-khl-
opasayutsya-koronavirusa-1653198/ 

К заголовкам сообщений 

44% хоккеистов КХЛ готовы играть после 30 апреля (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 16 марта 2020) 
44% игроков КХЛ готовы играть после 30 апреля в том случае, если сезон будет 
приостановлен из-за эпидемии коронавируса. Об этом свидетельствуют данные 
анонимного опроса "СЭ".  
 - Как можно играть после 30 апреля, если контракты до 30 апреля? - задается 
вопросом один из хоккеистов.  
 - Я не против, но лига должна понимать, что в таком случае начало сборов нужно 
переносить с июля, - добавил второй игрок. - Игрокам важно пройти 
восстановление после сезона, успеть залечить травмы. Межсезонье и так 
короткое".  
 - Заниматься любимым делом я готов при любой возможности, ведь это не 
работа, а жизнь, - заключил третий хоккеист.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/44-hokkeistov-khl-gotovy-igrat-posle-
30-aprelya-1653200/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ должна останавливать сезон, даже если клубы против. Хватит 
отрицать серьезность пандемии (Sport24.ru, Москва, 15 марта 2020) 
Алексею Морозову нужно принять сложное решение.  
Еще вчера утром, до появления новостей от возможном снятии с турнира 
"Йокерита", знающий ситуацию человек написал мне: "Очевидно, что плей-офф 
в нынешнем виде уже не состоится". И это правда. Вечером в субботу финский 
клуб официально объявил о том, что отказался от дальнейшего участия в 
розыгрыше Кубка Гагарина. Прямого запрета от правительства Финляндии не 
было, однако поездка в Россию стала бы потом юридическим кошмаром для 
клуба. Да и к тому же со дня на день говорят о полном закрытии границ страны. 
"Шуты" могли прилететь в Петербург, но не вернуться обратно домой - их бы 
просто не впустили. В такой ситуации часть игроков команды из Хельсинки 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bolshe-poloviny-igrokov-khl-opasayutsya-koronavirusa-1653198/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bolshe-poloviny-igrokov-khl-opasayutsya-koronavirusa-1653198/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/44-hokkeistov-khl-gotovy-igrat-posle-30-aprelya-1653200/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/44-hokkeistov-khl-gotovy-igrat-posle-30-aprelya-1653200/


 

 

вообще отказалось продолжать выступление в плей-офф, никто не хотел 
подвергать себя и других опасности. В Финляндии уже зафиксировано больше 
200 случаев коронавируса.  
Ничуть не лучше ситуация в Казахстане - там зараженных только шесть, но меры 
предосторожности уже очень строгие. Казахстанская федерация хоккея 
настоятельно рекомендовала приостановить любые тренировочные и игровые 
процессы во всех субъектах по хоккею с шайбой на территории республики. 
Таким образом, домашняя арена "Барыса", как и любая другая в Казахстане, на 
которой команда уже 17 марта должна была начать серию против "Сибири", 
может оказаться недоступной для проведения соревнований на неопределенный 
срок. Если все матчи пройдут в Новосибирске, то непонятно, сможет ли потом 
"Барыс" вернуться домой. Однако в клуб из Нур-Султана отрицают сущестования 
проблемы. "Это документ для матчей под эгидой Казахстанской федерации 
хоккея. "Барыс" же готовится к плей-офф в штатном режиме", - заявили Sport24 
в пресс-службе.  
В КХЛ отреагировали на вчерашние новости пресс-релизом, в котором 
говорилось: "Обстановка, связанная с распространением пандемии в мире, 
меняется с каждым часом. В связи с этим КХЛ разрабатывает варианты 
дальнейших действий, консультируясь с клубами и другими заинтересованными 
сторонами. Официальное решение будет опубликовано сразу же после его 
принятия". Ожидается, что в понедельник пройдет заседание лиги, после 
которого будут новости. По данным "Спорт-Экспресса", 7 из 8 клубов, попавшие 
во второй раунд Кубка Гагарина, уже провели удаленное совещание друг с 
другом, после чего выработали единое мнение продолжить выступление в плей-
офф. 
Я могу понять позицию клубов. Они хотят закончить начатое, хотят хоть как-то 
радовать болельщиков (трансляциями по телевизору), не могут признать 
серьезность мировой проблемы. Многим людям, особенно в России, кажется, что 
пандемия коронавируса - раздутая проблема, а отмена массовых спортивных 
мероприятий - полная глупость, ведь заразиться можно в метро, которое в 
Москве работает в штатном режиме. Отчасти могу согласиться с такой позицией, 
но при этом лично я стараюсь соблюдать меры безопасности и лишний раз из 
дома не выходить. Потому что не хочу заболеть или заразить своих пожилых 
бабушек и дедушек, которые по статистике наиболее подвержены коронавирусу. 
Не призываю впадать в панику и скупать туалетную бумагу, как делают это в 
Америке, но более внимательно заботиться о своем здоровье не будет лишним. 
Почему это не осознают руководители клубов КХЛ, мне непонятно.  
Самым логичным решением сейчас будет остановить плей-офф. В идеале 
перенести его на некоторое время, за которое проработать план проведения его 
в апреле/мае. Нужно решить вопрос с занятостью арен, а также с игроками, 
контракты которых заканчиваются 30 апреля. Готовы ли они пойти на уступки, 
как сделают хоккеисты в НХЛ? Повторюсь, время для урегулирования этих 
вопросов еще есть. Если перенос окажется невозможным, то нужно отменять 
Кубок Гагарина. Один год чашка не достанется никому - трагедии в этом нет. Но 
пытаться 7-ю командами доиграть плей-офф без болельщиков и непонятно где - 
это дурость. Сейчас получается, что СКА без борьбы выходит в финал Запада, 
с учетом того, что команда уже неделю назад завершила первый раунд, она 
будет без игровой практики почти месяц. Силы с ЦСКА или "Динамо" будут 
неравны. Идея позвать "Локомотив" вместо "Йокерита" выглядит еще более 
странной. На Востоке тоже все плохо - одни команды играют со зрителями 
(сейчас осталась только "Сибирь", в Уфе возможно запретил пускать 
болельщиков), другие без. Ни о какой честной борьбе и речи не идет.  



 

 

Сражаться до конца - это здорово. Однако всегда нужно чувствовать границы. В 
сложившейся ситуации пытаться доиграть плей-офф любыми способами и в 
любом виде, неправильно. Отрицание существования проблемы никак не 
поможет ее решить. Алексею Морозову не повезло в первые месяцы своей 
работы на должности президента КХЛ столкнуться с такими вещами, которые 
случаются раз в сто лет. Но он уже принял одно волевое решение - отстоял 
жесткий потолок зарплат. Теперь нужно принять еще одно - не менее сложное.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-15-yokerit-snyalsya-s-chempionata-kkhl-
nuzhno-ostanavlivat-pley-off-iz-za-pandemii-koronavirusa 

К заголовкам сообщений 

Коронавирус наглядно показал, почему КХЛ - не ведущая лига, а ведомая 
(Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 16 марта 2020) 
Когда объявят об остановке хоккейного сезона в России? 
Минувшая неделя внесла коррективы в текущие и будущие планы всего мира. 
Объявленная пандемия вируса COVID-19 в первую очередь серьезно ударила 
по спортивным соревнованиям. НХЛ и НБА раньше всех объявили о 
приостановке сезона минимум на месяц, затем подключились ведущие 
европейские футбольные лиги, а к выходным большая часть всех турниров 
планеты была или официально завершена, или ушла на паузу. Как это ни 
странно, в России официально об остановке сезона объявила лишь 
баскетбольная Единая лига ВТБ. Волейбольная Суперлига продолжает плей-
офф с принятыми ограничениями по зрителям и планирует играть до 29 марта. 
Футбольная РПЛ провела 22-й тур и теперь ждет 17 марта, когда должны 
официально объявить о переносе Евро-2020 на более поздний срок, а то и на 
следующий год. А вот чего ждет Континентальная хоккейная лига и почему до 
сих пор настаивает на проведении плей-офф без зрителей - об этом в материале 
"Реального времени". 
Первый серьезный удар по репутации Морозова 
Месяц назад в Континентальной хоккейной лиге появился новый президент. Им 
стал бывший хоккеист "Ак Барса" Алексей Морозов, который был назначен в КХЛ 
после нескольких лет управления Молодежной хоккейной лигой. За этот месяц 
новый президент прошел первую проверку на прочность - лига официально 
приняла положение о потолке зарплат в 900 миллионов рублей на будущий 
сезон, хотя было много разговоров, что через мягкого и неконфликтного 
Морозова нововведение с помощью ФХР не пройдет - потолок якобы 
поспособствует массовому отъезду талантливых хоккеистов за океан. Но 
решение, так или иначе, приняли, и это может вызывать только уважение - 
первый плюс в карму на новом посту Морозов себе заработал.  
Однако через пару недель иллюзия о том, что нынешняя КХЛ действительно 
самостоятельна в принятии любых решений, рассеялась. Форс-мажор с 
коронавирусом показал наглядно: лига не готова оперативно принять решение 
без указания "сверху". Вовремя не объявленная пауза спровоцировала 
множество спекуляций, слухов и объективно посеяла панику в рядах 
болельщиков. Дошло до того, что финский "Йокерит" был вынужден сыграть на 
опережение и раньше всех, "сепаратно" объявить о завершении сезона. 
Президент лиги не сделал по этому поводу никаких заявлений, в КХЛ до 
последнего говорили о том, что эта информация ложная, а на официальном 
сайте лиги в субботу появилось лишь странное обращение с заголовком "О 
ситуации в чемпионате". 
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Хотя еще в минувшую среду все любители хоккея смаковали шестой матч 
шикарной серии между "Салаватом Юлаевым" и "Авангардом" и радовались 
тому, что второй раунд Кубка Гагарина подарит им очередную порцию "зеленых 
дерби". Противостояние Казани и Уфы - пожалуй, лучшее, что есть в спортивном 
плане в КХЛ.  
Уже в четверг стало по-настоящему тревожно. Новый вирус к этому моменту был 
признан пандемией - НБА и НХЛ днем ранее приостановили свои сезоны. 
Баскетболист "Юты Джаз" Руди Гобер еще в понедельник посмеивался над 
вирусом на пресс-конференции, а уже в среду было официально объявлено, что 
он его подхватил. Из хоккеистов за океаном вроде как никто не болен - сезон 
остановили очень вовремя. Хотя в том же "Сан-Хосе Шаркс" выявили несколько 
случаев заражения у сотрудников клуба. 
В пятницу уже всему цивилизованному миру стало понятно, что ситуация с 
коронавирусом максимально серьезная, и большинство спортивных 
соревнований отменили именно в этот день. Например, до конца держалась 
немецкая футбольная Бундеслига, которая стала последней из топ-5 ведущих 
лиг Европы (Англия, Италия, Испания, Франция, Германия), объявившей о паузе 
в сезоне. В РПЛ решили сыграть 22-й тур (кое-где, как в Сочи, без зрителей) и 
дождаться вторника, когда может быть официально объявлено о сроках 
переноса Евро. Если ситуация с вирусной напастью пойдет на спад, то это 
позволит доиграть национальные чемпионаты в июне.  
Российский хоккей доиграть сезон в мае - июне будет не готов. Планы 
большинства арен на эти месяцы уже расписаны, а контракты хоккеистов 
заканчиваются 30 апреля. Плюс еще официально не было объявлено о переносе 
или отмене майского чемпионата мира в Швейцарии, хотя президент ИИХФ Рене 
Фазель уже заявил, что провести его в срок будет практически невозможно. 
Также он выразил удивление, почему сезон в России до сих пор не остановлен. 
Без "Йокерита"  
"Ак Барс" утром пятницы объявил, что первые матчи второго раунда против 
"Салавата Юлаева" (18 и 20 марта) пройдут без зрителей, хотя еще накануне 
клуб продавал билеты на эти игры. Весь день поступали новости и из Уфы. 
Руководство "юлаевцев" обнадеживало своих болельщиков и заявляло, что на 
данный момент нет никаких оснований играть "зеленое дерби" без зрителей. 
Говорилось о беспрецедентных мерах, которые будут приняты: тщательный 
досмотр на входе, антисептики для рук, тепловизоры, дезинфицирующие 
салфетки, маски и даже специальный чай, который укрепляет иммунитет. 
В "Ак Барсе" никаких подобных заявлений не делали и, дождавшись решения 
властей Татарстана, пожелали болельщикам беречь себя и воздержаться от 
просмотра хоккейных матчей в многолюдных местах. В "Салавате" говорили о 
мерах, предпринимали их, но, очевидно, понимали, что со зрителями вряд ли 
сыграют. Один указ главы республики Радия Хабирова об отмене или 
ограничении массовых мероприятий - и все. Так и произошло: в Башкирии о 
мерах было объявлено лишь вечером субботы. Однако генеральный директор 
башкирского клуба Александр Курносов и в воскресенье говорил о том, что 
запрета на проведение матчей со зрителями нет и речь идет только об 
ограничениях.  
Все это лишь внесло неразбериху в умы болельщиков. Как же так: в Казани 
играем без зрителей, в Уфе - со зрителями? Но между клубами противостояние 
может идти на любом уровне, и это нормально. Однако если бы КХЛ вовремя 
объявила о паузе условно в две недели, то прекратила бы все эти спекуляции, 
разговоры и догадки. А за время паузы уже были бы проведены все необходимые 



 

 

консультации и приняты решения. Сейчас, пока нет официально объявленной 
паузы, клубы не могут вести себя корпоративно выдержанно, и их можно понять. 
То же московское "Динамо", которое в четверг играло шестой матч первого 
раунда со "Спартаком" при пустых трибунах, выступило с заявлением, что 
больше без зрителей играть не хочет. И это разумно - без живых болельщиков 
хоккей в плей-офф теряет накал и становится похожим на предсезонный турнир. 
Хотя, по информации журналиста "Спорт-Экспресса" Алексея Шевченко, 
большинство клубов выступило именно за проведение игр без зрителей, а не за 
приостановку турнира. И это не укладывается в голове. 
Только финский "Йокерит" уверенно решил покинуть это болото сомнений. В 
Финляндии, как и в большинстве стран Европы, к ситуации с коронавирусом 
относятся предельно серьезно, поэтому хоккеисты "шутов" имели бы проблемы 
даже с выездом из страны, увязнув в двухнедельном карантине. В питерском 
СКА, с которым им предстояло играть во втором раунде, предложили странное 
решение - сыграть всю серию в Санкт-Петербурге при пустых трибунах. 
Естественно, в финском клубе отказались и в субботу направили официальное 
письмо в КХЛ о том, что команда снимается с розыгрыша Кубка Гагарина. В лиге 
до последнего пытались отговорить "Йокерит" от этого шага, однако своим 
молчанием именно КХЛ и спровоцировала иностранцев на такой поступок. Был 
бы сезон официально приостановлен, возможно, в финском клубе не были бы 
так поспешны. 
Баскетболисты оказались мудрее 
Единственная в российском спорте крупная лига, которая сработала 
максимально эффективно в ситуации с коронавирусом - это баскетбольная 
Единая лига ВТБ. К ней всегда очень много вопросов, многие решения лиги 
вызывают споры и обсуждения, однако в этой форс-мажорной ситуации 
баскетболисты повели себя намного мудрее хоккеистов, даже учитывая тот 
момент, что в Единой лиге пока еще идет регулярный чемпионат, а в 
Континентальной лиге уже сыгран первый раунд плей-офф. 
Лишь один баскетбольный матч был сыгран без зрителей, да и тот не на 
территории России - в Таллине эстонский "Калев" принимал "Локомотив-Кубань". 
Уже на следующий день в Единой лиге ВТБ выступили с заявлением о паузе в 
чемпионате. Импонирует и то, что этому примеру последовала и Единая 
молодежная лига, то есть дух корпоративности был полностью соблюден. В 
российском хоккее, даже если в КХЛ будет пауза, планируют продолжать играть 
без зрителей и в ВХЛ, и, непонятно как, в МХЛ. Это категорически неправильно - 
все аффилированные лиги должны последовать примеру главного офиса.  
До конца не ясна ситуация и у волейболистов. Всероссийская федерация 
волейбола не спешит объявлять о переносе Финала шести, который должен 
состояться через две недели в Новосибирске. Плей-офф и вовсе продолжается, 
за выходные было сыграно сразу пять встреч: четыре четвертьфинала у мужчин 
и один полуфинал у женщин. Есть рекомендация от федерации соблюдать до 29 
марта те нормы по зрителям, которые приняты в регионах, где проводятся матчи. 
Так, "Уралочка" при своих болельщиках обыграла калининградский "Локомотив" 
в Нижнем Тагиле (3:1). Женское "Динамо-Казань" 21 марта примет московское 
"Динамо" в ответном полуфинале, и если сезон КХЛ отменят или перенесут, то 
это будет единственное более-менее крупное спортивное соревнование в 
столице Татарстана на этой неделе. Но пройдет оно без зрителей - в казанском 
клубе уже объявили об этом официально. 
Забавно, что на всех играх выходных болельщиков активно зазывали на матчи 
летней Лиги наций. Ее официально отменили еще на прошлой неделе, хотя на 



 

 

сайте ВФВ до сих пор есть афиши и призывы покупать билеты на майский этап в 
Ярославле. 
Что теперь сделает КХЛ? 
Сейчас уже нет никаких сомнений, что хоккейный сезон нужно приостанавливать 
или полностью закрывать. Лига ссылается на консультации с руководителями 
клубов. Те, в свою очередь, ссылаются на то, что ждут решения лиги. Получился 
замкнутый круг на все выходные.  
По информации "Реального времени", официальное решение о паузе может 
быть принято уже сегодня, однако объявить о нем лига, скорее всего, сможет 
только во вторник. Связано это с тем, что в понедельник будет объявлена 
официальная позиция Минспорта РФ, на которую и будут ссылаться все 
федерации и лиги. Плюс изначально на вторник было запланировано и 
экстренное совещание в офисе КХЛ. После решения "Йокерита" совещательные 
процедуры наверняка ускорятся. 
Такую задержку в принятии решения еще можно простить волейболистам - у них 
даже профессиональной лиги до сих пор нет, все соревнования проводит 
Всероссийская федерация волейбола, для которой в приоритете интересы 
сборной. Однако хоккеистам пауза более чем в три дня уже непростительна.  
КХЛ принято называть ведущей спортивной лигой страны и во многом брать с 
нее пример. Однако ситуация с коронавирусом показывает, что никакого 
положительного примера наши хоккейные боссы сейчас не подают, а сами ждут 
решения от вышестоящих инстанций. Хотя, по сути, оно уже принято на 
региональном уровне в тех городах, которые представляют вышедшие во второй 
раунд клубы. Так как практически везде оно неутешительное, а "Йокерит" уже 
снялся с чемпионата, стоит поднимать вопрос даже не о паузе, а о полной 
остановке сезона. 
В комментарии "РИА Новости" бывший тренер сборной России и "Салавата 
Юлаева" Вячеслав Быков сказал довольно правильные слова, которые нужно 
прямо сейчас отправить срочной телеграммой в КХЛ: 
 - Все европейские страны больше внимания уделяют здоровью людей, поэтому 
в "Йокерите" и приняли такое решение. По всей Европе все спортивные 
соревнования и зрелищные мероприятия запрещают. Не должно быть пира во 
время чумы.  
Я спокойно отношусь к решению финского клуба, здоровье людей стоит на 
первом месте. Считаю, более логично было бы остановить Кубок Гагарина, ведь 
мы должны заботиться о здоровье игроков, которые тоже под угрозой. Ситуация 
в мире сложная, она требует совместных усилий, чтобы остановить эту болезнь. 
Поэтому я считаю, лучше приостановить или просто признать этот чемпионат как 
несостоявшийся. 
Есть экономическая составляющая, от телевидения зависят вложения в клубы, 
но все равно прекращаются чемпионаты. Все ставится на весы наряду со 
здоровьем людей, поэтому мероприятия не проводятся, - заявил Быков.  

https://realnoevremya.ru/articles/168793-khl-do-sih-por-ne-priostanovila-sezon 

К заголовкам сообщений 

Отказ "Йокерита" от участия, закрытие арены "Барыса" и давление IIHF: 
почему КХЛ может отменить плей-офф (RT (russian.rt.com), Москва, 15 
марта 2020) 
Финский "Йокерит" отказался от участия в розыгрыше Кубка Гагарина из-за 
эпидемии коронавируса, несмотря на предложение СКА провести ближайшие 
матчи плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в Санкт-Петербурге. 

https://realnoevremya.ru/articles/168793-khl-do-sih-por-ne-priostanovila-sezon


 

 

Казахстанский "Барыс" не может выступать дома из-за закрытия арены. В 
Международной федерации хоккея (IIHF) рекомендуют КХЛ остановить сезон. RT 
рассказывает, почему продолжение Кубка Гагарина теперь находится под 
угрозой. 
Континентальная хоккейная лига оказалась в непростом положении в последние 
дни из-за пандемии коронавируса. 17 и 18 марта должны состояться первые 
матчи четвертьфинальных серий Кубка Гагарина, до которых добрались СКА, 
"Йокерит", ЦСКА, московское "Динамо", "Барыс", "Сибирь", "Ак Барс" и "Салават 
Юлаев". Однако с каждым днем вероятность того, что плей-офф продолжится, 
неуклонно падает. 
Накануне стало известно об отказе финского "Йокерита" продолжать борьбу за 
Кубок Гагарина. Команда из Хельсинки должна была начать второй раунд плей-
офф двумя выездными матчами со СКА в Санкт-Петербурге. 
Первоначальную информацию о снятии "Йокерита" с турнира в КХЛ опровергли, 
назвав ее неверной, однако немного позже клуб подтвердил на официальном 
сайте свои намерения. В команде отметили, что следуют инструкциям финского 
правительства по предотвращению распространения коронавирусной инфекции, 
а генеральный менеджер Яри Курри заявил, что решение принято по 
рекомендациям врачей. 
"Мы живем в незаурядные времена, которые требуют незаурядных решений. 
Здоровье людей и нации всегда превыше всего, и, естественно, "Йокерит" хочет 
взять на себя ответственность в этом вопросе. В деталях все обсудили с нашими 
врачами и игроками и приняли решение. Это сложное, но необходимое решение. 
Желаем удачи всем клубам, которые продолжают играть в Кубке Гагарина", - 
цитирует Курри "Чемпионат". 
Чуть позже стало известно, что "Йокерит" прислал письмо на имя президента 
КХЛ Александра Морозова. В нем клуб пояснил, что правительство Финляндии 
рекомендует отказаться от поездок за рубеж, а если они все-таки были, то 
соблюдать после них двухнедельный карантин. Также против продолжения 
серии выступили несколько игроков самой команды. При этом в "Йокерите" 
заверили, что не выступают за полную отмену Кубка Гагарина и желают 
остальным клубам продолжить плей-офф. 
В СКА предлагали "Йокериту" перебраться в Санкт-Петербург и провести 
оставшиеся матчи в России, как это делал "Куньлунь Ред Стар" из-за 
распространения коронавируса в Китае. Однако, по словам члена совета 
директоров СКА и бывшего президента КХЛ Александра Медведева, финский 
клуб отказался от такого предложения. 
"Знаем, что в Финляндии было принято решение о запрете всех спортивных 
мероприятий. Мы предложили "Йокериту" провести все матчи в Санкт-
Петербурге, имея в виду ограничение по зрителям. Но "Йокерит", подумав, 
сказал, что не готов к такому развитию событий, и пожелал СКА удачи в плей-
офф", - сообщил Медведев в интервью ТАСС. 
Вскоре после отказа "Йокерита" стало известно и о проблемах "Барыса". 11 
марта в Казахстане были отменены все спортивные мероприятия из-за 
распространения коронавируса, но при этом власти допускали, что сделают 
исключение для клуба из Нур-Султана, которому предстояло встретиться с 
"Сибирью". Матчи на арене "Барыса" по решению КХЛ должны были пройти без 
зрителей. 
14 марта Казахстанская федерация хоккея (КФХ) объявила о полном запрете на 
проведение хоккейных матчей на территории республики на неопределенный 
срок. В пояснительном комментарии генеральный директор КФХ Глеб Каратаев 
отметил, что запрет его организации не распространяется на матчи КХЛ, однако 



 

 

напомнил о закрытии "Барыс Арены". Он допустил, что "Барыс" все-таки в виде 
исключения может добиться разрешения на проведение матчей в Казахстане 
или сыграть в Кубке Гагарина в России. 
В свете всех этих событий КХЛ выпустила заявление, в котором призвала 
болельщиков верить только официальной информации, касающейся проведения 
Кубка Гагарина. Лига заявила, что будет следовать указаниям государств, клубы 
из которых продолжают выступления в плей-офф, но о полном прекращении 
турнира пока речи не идет. 
"Пандемия коронавируса значительно повлияла на мировой спортивный 
календарь, заставив руководство многих стран, федераций и спортивных лиг 
отменить или сдвинуть сроки проведения крупнейших соревнований. В то же 
время КХЛ полностью осознает свою ответственность перед болельщиками и 
будет неукоснительно соблюдать указания государственных органов стран - 
участниц чемпионата, которые призваны обезопасить здоровье людей. 
Обстановка, связанная с распространением пандемии в мире, меняется с 
каждым часом. В связи с этим КХЛ разрабатывает варианты дальнейших 
действий, консультируясь с клубами и другими заинтересованными сторонами. 
Официальное решение будет опубликовано сразу же после его принятия", - 
сообщили в КХЛ. 
При этом в Международной федерации хоккея призвали лигу остановить 
розыгрыш Кубка Гагарина. Президент IIHF Рене Фазель заявил, что КХЛ должна 
задуматься о здоровье игроков и болельщиков и взять пример с других стран, 
уже отменивших свои чемпионаты. 
"Было бы справедливо остановить сезон в КХЛ? Да. В других чемпионатах 
розыгрыши приостановлены. В Швейцарии есть два клуба, которые находятся 
рядом с границей Италии. Им не разрешили играть, и швейцарская лига приняла 
решение приостановить чемпионат. Еще раз: очень важно защитить население, 
людей! Будем реалистами: Норвегия, Дания, Германия приостановили 
чемпионаты. Решение о снятии с плей-офф принял не "Йокерит", а власти 
Финляндии и города Хельсинки. Сейчас сложилась очень сложная ситуация. 
Очень важно здоровье людей. Нам нужно принять факт снятия "Йокерита" с 
турнира, необходимо защитить людей. Решение "Йокерита" - это решение о 
защите населения и его здоровья", - заявил Фазель РИА Новости. 
Главу IIHF поддержал вице-президент организации Калерво Куммола. Он 
призвал остановить хоккейные турниры не только в России, но и в других 
странах, где это еще не было сделано. 
"Я считаю, что "Йокерит" принял абсолютно верное решение. КХЛ необходимо 
остановить сезон для безопасности граждан. Не понимаю, почему правительство 
России еще не приняло таких мер, нужно остановить все национальные 
чемпионаты. Сейчас здоровье людей важнее чего-либо", - цитирует Куммолу 
ТАСС. 
По данным издания "Бизнес Online", 17 марта в КХЛ все-таки обсудят 
дальнейшую судьбу розыгрыша Кубка Гагарина. Матчи могут быть сдвинуты на 
две недели. В таком случае вся финальная серия может состояться после 30 
апреля, а именно до этой даты большинство клубов подписывают свои 
контракты с игроками.  

https://russian.rt.com/sport/article/728604-khl-kubok-gagarina-otmena 

К заголовкам сообщений 

Плей-офф КХЛ пора остановить (Спорт экспресс, Москва, 16 марта 2020) 

https://russian.rt.com/sport/article/728604-khl-kubok-gagarina-otmena


 

 

В субботу "Йокерит" снялся с розыгрыша Кубка Гагарина. Обозреватель "СЭ" 
считает, что сезон в нашей лиге надо приостановить 
Все правильно сделали. Такой и должна быть нормальная, человеческая 
реакция на происходящее в мире. 
 Тот случай, когда можно вспомнить о том, что КХЛ является международной 
лигой, и даже восхититься этим. Руководство "Йокерита" вряд ли бы пошло на 
нынешний шаг самостоятельно. Оно подчинилось предписаниям, исходящим от 
правительства Финляндии, и не стало торговаться в поисках половинчатого 
компромисса. Проведение кубковых матчей без зрителей - это и есть пример 
именно такого нелепого решения. Убедился в этом лично, когда побывал на 
шестом матче столичного дерби "Динамо" - "Спартак". Самая интригующая и 
насыщенная событиями серия первого раунда завершилась при пустых трибунах 
чуть более ярко, чем междусобойчик арендаторов-любителей. 
После объявления со стороны финского клуба становится очевидным, что у КХЛ 
нет другого выхода, кроме как приостановить плей-офф. Для начала на две-три 
недели. Если ситуация с коронавирусом не улучшится и дальше, то придется, 
видимо, досрочно завершить сезон. В этом не будет ничего страшного. Здоровье 
спортсменов и обычных людей всегда важнее. Не надо делать вид, что ты самый 
умный и беда тебя не коснется. 
Возможно, весь мир чрезмерно поддался панике, вводя режимы чрезвычайной 
ситуации, устраивая карантины и перекрывая границы. От этой 
действительности не уйти, как ни старайся. Защитник "Динамо" Андрей Миронов 
может позволить себе пошутить после окончания серии со "Спартаком", заявив, 
что русские ничего не боятся. Люди, ответственные за принятие важнейших 
решений в отечественном хоккее, - ни в коем случае. 
Текущее положение дел, когда продолжается плей-офф в ВХЛ и МХЛ, а первые 
лица КХЛ ничего не говорят, объяснимо. Любой шаг должен согласовываться с 
представителями высшего руководства страны. Наверное, это не совсем 
правильно в теории. Но в отличие от приводимых в пример НБА, НХЛ, MLS и 
разнообразных лиг в Европе, государство напрямую контролирует наш хоккей, 
если говорить об экономической составляющей. 
Сейчас жесткий поступок "Йокерита" и реакция казахстанских властей обязаны 
подтолкнуть к активной позиции Алексея Морозова и его команду. Слишком 
много вопросов, которые нельзя решить. СКА напрямую выходит в финал 
"Запада"? Почему "Сибирь" и "Салават Юлаев" готовы играть при зрителях, 
игнорируя очевидные риски? Полуфиналисты конференции вынужденно 
находятся в неравных условиях. Превращать все в фарс никому не надо. 
Еще один важный момент, обязательный к исполнению. КХЛ обязана 
представить различные сценарии на все случаи жизни. Будет непросто все 
уладить в оперативном режиме. Например, с учетом загруженности дворцов в 
апреле-мае. Контракты действительны только до 30 апреля. Получается, лидеры 
ЦСКА Сорокин и Капризов могут уехать в НХЛ посреди финала. Как вам такой 
расклад? А если на проведение чемпионата мира все-таки дадут добро, то кто 
туда сможет поехать? 
У нашей лиги и ее менеджеров голова сейчас, уверен, раскалывается. Но уже 
завтра, на крайний случай в начале следующей недели, такая серьезная 
организация должна не просто выступить с неизбежным заявлением, но и 
опубликовать "дорожную карту", регламентирующую действия клубов, 
менеджеров, игроков - от тренировок до поездок. Ждем развязки. 

К заголовкам сообщений 



 

 

Коронавирус ударил по КХЛ (Коммерсантъ. Новости Online, Москва, 15 
марта 2020) 
Из-за пандемии коронавируса число международных соревнований, которые 
проводятся в штатном режиме, продолжает сокращаться. Первые потери 
понесла КХЛ - одна из немногих лиг, пытающихся "сопротивляться" эпидемии. О 
своем неучастии в полуфинале Западной конференции объявил финский 
"Йокерит", который во вторник должен был встретиться со СКА во втором раунде 
play-off. 
 Пока большинство крупных лиг из-за пандемии коронавируса принимают 
решение о приостановке сезона, КХЛ пытается удержаться на плаву. Во всяком 
случае, лига смогла завершить стартовый раунд Кубка Гагарина, опробовав 
матчем между "Спартаком" и "Динамо" в его концовке формат с пустыми 
трибунами. В таком же режиме предполагалось провести полуфиналы 
конференций: стадия открывается во вторник. Но в этот уикенд финский 
"Йокерит", по итогам регулярного чемпионата занявший в турнирной таблице 
Западной конференции третью строчку, отказался от дальнейшего участия в 
play-off. Во вторник клуб должен был встретиться со СКА, теперь же ему 
засчитано техническое поражение. Финская команда воздержалась от призывов 
отменить оставшиеся матчи КХЛ и пожелала удачи остальным клубам - 
участникам Кубка Гагарина. 
 В их числе - казахстанский "Барыс", который из-за введения на территории 
Казахстана режима чрезвычайного положения столкнулся со сложностями. 17 
марта он должен был принять в Нур-Султане "Сибирь", но теперь это оказалось 
невозможным: в странах, которые декларируют подобный статус, матчи, 
согласно регламенту КХЛ, проводить запрещено. Однако Федерация хоккея 
Казахстана уже направила в КХЛ официальное обращение, в котором говорится 
о готовности "Барыса" продолжать участие в розыгрыше play-off. В каком городе 
будут организованы дальнейшие матчи клуба, пока неизвестно. 
 До последнего планируют сопротивляться пандемии коронавируса и в UFC, 
главном промоушене в смешанных единоборствах. Но из-за распространения 
вируса у организации возникли проблемы с местами проведения боев.  
 В частности, речь идет о самом обсуждаемом поединке весны - между 
россиянином Хабибом Нурмагомедовым и американцем Тони Фергюсоном за 
чемпионский титул в легком весе 18 апреля. Сейчас в UFC занимаются поиском 
арены для этой схватки: первоначально ожидалось, что встреча Нурмагомедова 
и Фергюсона пройдет в Нью-Йорке, затем ее перенесли в Лас-Вегас. Но в обоих 
штатах - и Нью-Йорке, и Неваде - из-за коронавируса сейчас запрещено 
проведение спортивных мероприятий. Однако президент UFC Дана Уайт 
призывает поклонников смешанных единоборств не беспокоиться. "Этот бой 
состоится, мы работаем над поиском нового места", - приводит слова Уайта 
американский телеканал ESPN. 
 В других видах спорта список турниров, которые из-за коронавируса приходится 
отменять или откладывать на более поздние сроки, тем временем пополняется 
новыми соревнованиями. Чемпионат России по биатлону, как сообщил ТАСС 
председатель тренерского совета Союза биатлонистов России Евгений Редькин, 
"с вероятностью 99% будет перенесен". Чемпионат должен был состояться в 
Ханты-Мансийске с 27 марта по 2 апреля. Теперь же рассматривается вариант 
его проведения в ноябре. 
 Не пройдет в ближайшее время и чемпионат мира по керлингу в миксте в 
канадской Келуоне - об этом сообщили во Всемирной федерации керлинга. В 
нем должна была принять участие и российская сборная. Чуть раньше стало 
известно об отмене состязаний среди женских и мужских команд, которые 



 

 

должны были состояться соответственно в британском Глазго и канадском 
Принс-Джордже. 

https://www.kommersant.ru/doc/4290326 

К заголовкам сообщений 

CКА уже в финале Запада (Р-Спорт, Москва, 15 марта 2020) 
В субботу стало известно, что финский "Йокерит" прекращает борьбу за Кубок 
Гагарина. Северные соседи, не дождавшись окончательного решения КХЛ 
относительно дальнейшего существования в свете профилактики и борьбы с 
коронавирусом, вышли из большой игры. Прозвучал серьезный звонок, на 
который руководство КХЛ просто не может не отреагировать. Но к вечеру 
субботы, когда до старта полуфиналов конференций осталось два полных дня, 
руководство лиги так и не сподобилось на принятие какого-то окончательного 
вердикта, как жить дальше. В такой ситуации и в свете последних событий нам 
не остается ничего другого, как поздравить питерских армейцев с выходом в 
следующий раунд.  
Проигравшие в плюсе 
Есть внутреннее чувтво уверенности, что в сложившейся ситуации, когда из-за 
этого коронавируса, будь он неладен, непонятно каким будет завтрашний день, 
руководители клубов КХЛ, пробившихся в четвертьфинал плей-офф, по-
хорошему завидуют своим коллегам, чьи команды сезон уже закончили: 
последние уже практически в отпуске, а их боссам можно спокойно вести 
переговоры с игроками, чьи соглашения подходят к концу, и работать над 
усилением состава. Хоккеисты вылетевших команд потирают руки, так как 
тренировки, положенные по контракту до срока его окончания, скорее всего 
отменят, если уже не отменили. 
В то же самое время триумфаторы первой стадии битвы за Кубок Гагарина, 
казалось бы, должны вовсю готовиться к битвам следующего раунда, выкинув 
при этом из головы все сторонние мысли. Какое там?! Руководителям, чьи клубы 
пока остаются в игре, ежедневно приходится разгадывать никак не связанные с 
хоккеем ребусы: будем играть или нет - со зрителями или без - а если со 
зрителями, то сколько билетов печатать - а не дай бог заболеем - а еще, все мы 
рано или поздно обязательно... Но об этом пока думать нет времени. День 
прожили и ладно. Авось завтра что-нибудь да прояснится. 
Однако наступает завтра, а нерешенных вопросов становится все больше. 
Истерия на грани помешательства. А с другой стороны, что вы хотели, 
уважаемые товарищи президенты и менеджеры? Можно за достойную зарплату 
и поработать немного. Повариться, так сказать, в котле событий. Глядишь, после 
всего пережитого и наступит озарение, что, может быть, вы не свое место 
занимаете? Правда, и сами игроки в такой ситуации не могут полностью 
сосредоточиться на хоккее. Понятно, что люди они подневольные. Скажут им: 
"Выходите и играйте!", выйдут и будут играть. Как миленькие. Но в данном 
конкретном случае уж точно не для болельщиков. Для галочки. Если подобное 
произойдет, всем нам останется только посочувствовать друг другу.  
За здравый смысл 
Однако в последние дни, вопреки сложившейся традиции массового согласия с 
политикой партии, некоторые клубы предприняли попытку повлиять на проблему 
с позиции разума. Сначала руководители "Салавата Юлаева" сообщили, что 
будут проводить домашние матчи со зрителями и на официальном сайте 
оповестили всех о мерах предосторожности, которые будут приняты в дни игр. 

https://www.kommersant.ru/doc/4290326


 

 

Следом за уфимцами свою позицию обозначили столичные динамовцы, которые 
единственные из оставшейся восьмерки имеют свежий опыт игры в плей-офф 
без зрителей. Но даже учитывая свое незначительное преимущество перед 
соперниками, руководители клуба заявили, что не поддерживают решение о 
проведении решающих матчей сезона без болельщиков. 
Некоторые стали возмущаться: "Как так?! Почему нам нельзя, а другим можно?!!" 
Ответ лежит на поверхности: по большому счету, ни уфимцам, ни москвичам 
никто не может помешать открыть трибуны. В Башкирии региональные власти 
пока вообще не ввели численные ограничения при проведении массовых 
мероприятий. А в Москве мэр Сергей Собянин своим указом обозначил 
количество присутствующих пятью тысячами. 
При подобном положении дел КХЛ никак не может повлиять на решения 
региональных властей. Получается, что в настоящий момент руководители лиги 
могут отреагировать на сложившуюся ситуацию только кардинальным способом. 
Принять решение 
Можно долго дискутировать о профпригодности нового руководства лиги, но 
давайте признаемся сами себе, что при нынешнем положении дел Морозову и 
Ко не позавидуешь. С другой стороны - когда, как не сейчас закалять характер, 
если он конечно есть? Но больше не удивляет, а скорее раздражает то 
обстоятельство, что продолжительное время руководство КХЛ не может принять 
хоть какое-то решение. И это самое решение никак не должно зависеть от 
желаний клубов. 
Необходима конкретика. Варианта два: либо играем дальше, либо нет. И если 
да, то тогда больше никаких ограничений. В Москве матчи пройдут при пяти 
тысячах болельщиков. В Новосибирске и Уфе - при полных трибунах. Остальные, 
как говорится, извините. Либо руководителям клубов необходимо собираться и 
находить консенсус по вопросу посещаемости. Но это скорее из области 
фантастики. Потому что вряд ли кто из "счастливчиков" согласится пойти на 
уступки сопернику и, дабы уровнять условия, добровольно согласится играть при 
пустых трибунах. Дураков нет. 
Повторюсь еще раз: данная заметка не призывает к принятию руководством лиги 
какого-то КОНКРЕТНОГО решения, она призывает просто к ПРИНЯТИЮ какого-
то решения. В кулуарах звучит мнение, что именно из-за отсутствия этого самого 
решения снялся с турнирной дистанции "Йокерит". 
С другой стороны - а на что мы рассчитывали? Что вот сейчас новый президент 
КХЛ сразу же возьмет быка за рога и мы, как в песне группы Любэ, "Будем жить 
теперь по новому"? Вынужден вас разочаровать: такого не будет. Поэтому в 
нашем случае остается ждать, когда откуда-то оттуда поступит команда, которая 
укажет всем нам курс дальнейшего следования. 
Одни вопросы 
Отсюда вопрос: когда же будет принято это великое решение, которое, без 
преувеличений, ждет весь хоккейный мир? Думаю, такая продолжительная пауза 
связана с чемпионатом мира. В международной федерации темнят 
относительно сроков итогового решения, состоится ли первенство планеты в 
этом сезоне или нет. Сначала поступила информация, что судьба первенства 
мира решится во вторник. Потом президент IIHF Рене Фазель сказал, что 
ситуация очень непростая и ждать ясности стоит не раньше середины апреля. 
И опять возникает вопрос: почему руководство международной федерации тянет 
резину, когда, казалось бы, всем все давно понятно? Ответ тоже лежит на 
поверхности. Дело в том, что в рамках чемпионата мира должен пройти конгресс 
IIHF, на котором действующий президент этой организации официально сложит 
свои полномочия, а участники мировой хоккейной семьи выберут себе нового 



 

 

руководителя. Вы спросите - а в чем проблема, конгресс можно провести когда 
угодно? Все правильно. Но причина неопределенности относительно решения 
по проведению чемпионата мира, как мне представляется, связана 
исключительно с личными амбициями господина Фазеля. Он прекрасно 
понимает, что турнир нынешнего сезона необходимо отменять, но как человек, 
управлявший мировым хоккеем 26 лет, он не может и не хочет покидать свой 
пост при сложившихся обстоятельствах. И потому с итоговым решением по 
проведению чемпионата мира в изначальные сроки будут тянуть до последнего. 
Вы спросите, а при чем здесь мы? Да при том, что вдруг случится чудо, и вирус 
отступит! И тогда чемпионату мира быть! А мы - единственные на планете, кто, 
невзирая на сложности существования, продолжили играть в хоккей, и будем на 
этом турнире главными фаворитами. И ничего страшного, что при таком 
развитии событий большинство сильных игроков просто не приедут в 
Швейцарию. Нам до проблем других нет никакого дела. Мы будем в сильном 
составе и разнесем всех в пух и прах! 
В данном случае без иронии, признаю, это весомый аргумент продолжить сезон. 
Вот только в подобное развитие международных хоккейных событий с каждым 
прошедшим днем верится все меньше. 
Самое интересное 
Возможно, вы сильно удивитесь, но все последние дни, когда решалась и 
продолжает решаться судьба сезона КХЛ, в России продолжали играть в хоккей 
на профессиональном уровне. В Высшей и Молодежной хоккейных лигах плей-
офф также в самом разгаре. Матчи проходили в разных городах и при зрителях. 
Не надо брезгливо отворачиваться. Люди везде одинаковые, из плоти и крови. 
Понятно, что рассчитывать на большую аудиторию что в ВХЛ, что в МХЛ не 
приходится, но факт остается фактом. 
Парадоксальность заключается в том, что 12 марта, в то же самое время, когда 
"Спартак" и "Динамо" мучились без зрителей на льду арены ЦСКА, в другом 
армейском дворце, что на Ленинградском проспекте, в рамках четвертьфинала 
плей-офф ВХЛ сражались "Звезда" и "Хумо". Причем все зрители (в количестве 
пятисот человек) свободно расположились на трибунах. 
Как рассуждать о случившемся без применения ненормативной лексики, я не 
знаю. Выводы относительно сложившейся ситуации делайте сами. По последней 
информации определенная ясность в вопросе, касающемся ближайшего 
хоккейного будущего, наступит в понедельник. Так что ждать всем нам осталось 
недолго. 

https://rsport.ria.ru/20200315/1568622297.html 

К заголовкам сообщений 

Кроме "шутов" (Известия, Москва, 16 марта 2020) 
Почему "Йокерит" снялся с Кубка Гагарина 
Пандемия привела к массовой отмене или приостановке соревнований по всему 
миру. Российских турниров это коснулось на прошлой неделе. Особенно сильно 
вирус ударил по КХЛ, где на вторник запланирован старт второго раунда плей-
офф. В субботу хельсинкский "Йокерит" объявил, что снимается с турнира. 
Команда должна была играть в четвертьфинале Кубка Гагарина с петербургским 
СКА. Теперь после отказа "шутов" либо армейцы автоматически проходят в 
финал Западной конференции, либо соревнование будет приостановлено. 
БЕЗ РЕЗКИХ ДВИЖЕНИЙ  
КХЛ пока не объявила о приостановке турнира, как это сделали в НХЛ. 

https://rsport.ria.ru/20200315/1568622297.html


 

 

И остальные семь участников второго раунда пока намерены продолжать 
выступления. Но ситуация может и измениться. Так, "Барыс" из Нур-Султана 
должен играть серию с новосибирской "Сибирью", но в воскресенье власти 
Казахстана объявили о введении в стране чрезвычайного положения на один 
месяц и запрете всех массовых мероприятий, включая спортивные. Руководство 
Федерации хоккея Казахстана при этом заявило, что "Барыс" готов продолжить 
играть в КХЛ. Видимо, речь шла о проведении домашних матчей на территории 
России. Однако лига пока не высказала своей позиции по данному вопросу. 
 - Ситуация сложная и неприятная, но здесь мало что зависит от нас, - сказал 
"Известиям" защитник "Йокерита" Сами Леписте. - Мы очень хотим играть, но 
здоровье людей превыше всего. 
И если ограничения помогут справиться с этой проблемой, значит, мы должны 
будем подчиниться этим решениям. 
Две другие серии второго раунда являются одними из самых ярких афиш всего 
Кубка Гагарина. Речь идет о московском дерби ЦСКА - "Динамо" и так 
называемом "зеленом" - "Ак Барса" и "Салавата Юлаева". Но и здесь все не так 
просто. В столице власти запретили мероприятия с участием более 5 тыс. 
человек. Из-за этого в четверг шестой матч первого раунда между "Спартаком" и 
"Динамо" прошел без зрителей. Дело в том, что к моменту принятия мэрией 
столицы ограничительных мер красно-белые уже реализовали все билеты на 
арену вместимостью более 12 тыс. человек. Как выбрать 5 тыс. болельщиков из 
12 тыс., так и не решили. В итоге ледовый стадион закрыли, пропустив на игру 
только команды, сотрудников клубов, арены и журналистов. 
В субботу ЦСКА заявил, что при организации и проведении домашних матчей 
серии с "Динамо" (первые две встречи на домашнем льду армейцев 
запланированы на среду и пятницу) будет реализован комплекс мероприятий, 
направленных на выполнение указа мэра Москвы, согласно которому на матчи 
будут допускать не более 5 тыс. человек. Аналогичное заявление сделало и 
"Динамо". 
ПУСТЫЕ ТРИБУНЫ  
В Татарстане вообще перекрыли вход для болельщиков. Таким образом, первые 
два матча серии "Ак Барс" - "Салават Юлаев", которые должны сыграть в Казани, 
пройдут при пустых трибунах. 
В Башкирии в воскресенье также объявили об ограничениях посещения 
мероприятий, но пока не уточнили, о каком числе людей идет речь. Еще в 
середине прошлой недели "Салават Юлаев" сумел продать почти все билеты на 
первый из уфимских матчей против "Ак Барса". 
 - Сейчас трудно сказать, какие меры примет КХЛ, но в сложившейся ситуации 
нельзя исключать ничего - вплоть до самых кардинальных, в том числе и 
приостановку плей-офф или вообще отмену оставшейся части соревнования, - 
поделился мнением с "Известиями" олимпийский чемпион-1972, экс-вратарь 
сборной СССР Александр Пашков. - Мы видим, что ситуация в мире сейчас 
крайне серьезная. Трудно вспомнить, чтобы в современной истории 
человечество сталкивалось с угрозой подобного масштаба, хотя в прошлые века 
и случались эпидемии, приводившие к массовым смертям людей. И в любом 
случае в такой обстановке нельзя пренебрегать любыми мерами по охране 
здоровья человека, которое превыше всего. Так что если КХЛ после 
консультаций с Минздравом и другими ответственными органами 
государственной власти сочтет необходимым прекратить нынешний сезон, то 
другого выхода нет. 
Между тем в менее статусных лигах на территории РФ соревнования 
продолжаются. В воскресенье прошли очередные матчи серий в ВХЛ и МХЛ. В 



 

 

случае с "вышкой" в ситуации форс-мажора оказался ташкентский "Хумо", 
который в среду и четверг играл в Москве выездные матчи второго раунда Кубка 
Петрова против столичной "Звезды". Незадолго до этого власти Узбекистана 
объявили о запрете массовых мероприятий. Из-за этого "Хумо" вынужден играть 
домашние матчи серии в Воскресенске. В выходные было решено, что они 
пройдут без зрителей. Первая из этих встреч состоялась вчера, вторая 
запланирована на сегодня. 
 - Конечно, есть большая разница, когда играешь дома при 7-8 тыс. зрителей, и 
когда выступаешь далеко от Ташкента при пустых трибунах, - рассказал 
"Известиям" главный тренер "Хумо" Евгений Попихин. - Но все знают ситуацию в 
мире, и пока ничего с этим не поделаешь. Поэтому готовы играть там, где нам 
скажут. Это наша работа - работа профессионалов. Надо играть на победу в 
любых условиях. За сезон мы привыкли и к длительным перелетам, и к другим 
организационным сложностям. Поэтому и сейчас будем делать все, чтобы 
добиваться результата. И надеяться, что все нормализуется и здоровью людей 
ничего не будет угрожать. 
В течение последних недель по всему миру были массово отменены крупные 
соревнования. В случае с хоккеем это уже коснулось женского чемпионата мира, 
который должен был стартовать 31 мая, но был отменен. Приостановлены матчи 
НХЛ и европейских национальных чемпионатов, некоторые из них не будут 
доиграны. Был отменен апрельский мужской юниорский чемпионат мира в 
Мичигане, хотя не исключено, что он пройдет теперь осенью. В подвешенном 
состоянии находится взрослый чемпионат мира в Швейцарии, который должен 
пройти в мае. Решение относительно его переноса или отмены будет принято в 
течение ближайшего месяца. 

Похожие сообщения (1): 

• Известия (iz.ru), Москва, 16 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Продолжится ли плей-офф КХЛ после отказа "Йокерита", отменит ли КХЛ 
сезон (Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020) 
Самоотвод "шутов" поставил лигу в затруднительное положение. Но есть и 
другие проблемы. 
"Йокерит" снялся с плей-офф КХЛ, но лига пока практически никак не реагирует 
на это событие. Вчерашнее официальное заявление оказалось весьма 
расплывчатым и наполненным водой, а что будет дальше с розыгрышом Кубка 
Гагарина после самоотвода финнов остается непонятным. Кажется, что КХЛ до 
последнего не верила, что "Йокерит" действительно самоустранится, не 
проработала экстренно план действий при форс-мажорной ситуации, а сейчас 
продолжает тянуть с принятием официального решения. 
Сейчас ничего не говорит о том, что КХЛ намерена остановить плей-офф, 
несмотря на потерю одного из участников. Во многом это продиктовано 
желанием других клубов продолжать соревнование. "Барыс" вообще готов 
играть все матчи на выезде, большинство прочих команд не видят большой 
проблемы в проведении матчей с пустыми трибунами, а обиднее всего должно 
быть "Сибири": Новосибирск остается единственным участником плей-офф, где 
вообще нет запретов на проведение массовых соревнований. 
Мировая общественность напирает на КХЛ, чуть ли не требуя от лиги прикрыть 
лавочку, но, повторимся, никакого официального решения еще не принято. 
Единственное, что стало известно: КХЛ намеревалась провести совещание по 
поводу переноса матчей Кубка Гагарина. Это совещание было запланировано на 
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17 марта (день первых матчей полуфиналов конференций), но после 
официального снятия с турнира "Йокерита" в переносе практически нет смысла, 
так как остальные участники плей-офф готовы играть и сейчас.  
Итак, КХЛ вроде бы готова продолжать Кубок Гагарина, но отказ "Йокерита" не 
позволяет дальше проводить турнир в обычном формате. Какие у КХЛ есть 
варианты? 
"Технарь" "Йокериту" и СКА автоматически в финале Запада 
Не самый справедливый, но самый простой выход из ситуации. Самоотвод 
"Йокерита" - это самостоятельное решение финского клуба, принятое без 
согласования с КХЛ. В регламенте лиги ничего не сказано о том, что делать в 
такой форс-мажорной ситуации, но логично, что КХЛ вправе засчитать 
"Йокериту" техническое поражение в серии, и это автоматически выведет СКА в 
финал Запада.  
Если КХЛ намеревается продолжать плей-офф, то такое решение 
напрашивается, но понятно, что вариант, при котором СКА пройдет в финал 
конференции без борьбы, не понравится другим западным командам. ЦСКА и 
вовсе может справедливо заметить, что именно московские "армейцы" являются 
лидерами посева, и тогда с "Динамо" должен играть СКА. 
Возвращение "Локомотива" из отпуска, перетасовка пар на Западе 
Теоретически в замене "Йокерита" "Локомотивом" есть спортивный смысл. 
Финны прошли "железнодорожников" в первом раунде, но по личным причинам 
не смогли принять участие в дальнейшем розыгрыше Кубка Гагарина. 
Справедливо, что место "Йокерита" тогда должна занять команда, проигравшая 
"шутам" в очной серии. Прецедент в мировом спорте уже был. Помните, как 
футбольная сборная Дании в отборе на Евро-1992 заняла в своей группе второе 
место, но приняла участие в финальной стадии турнира вместо 
финишировавших первых югославов? Югославия тогда тоже была снята с Евро 
по личным (политическим) причинам. 
Замена "Локомотивом" "Йокерита" повлечет перетасовку пар плей-офф на 
Западе, но вряд ли это станет большой проблемой. ЦСКА тогда вместо 
московского "Динамо" сыграет с ярославцами, а СКА получит в соперники бело-
голубых. Такое решение кажется идеальным выходом из ситуации, но, в то же 
время, это довольно бредовый вариант. "Локомотив" уже несколько дней 
находится в отпуске, тренерский штаб уже распустил команду, и хоккеисты 
разъехались по домам. Мобилизация ярославцев для участия во втором раунде 
попросту невозможна, и на это никто не пойдет. 
Объявить перерыв и надеяться, что "Йокерит" передумает 
На самом деле, адекватных способов продолжить плей-офф без "Йокерита" не 
видно. Конечно, в теории можно устроить некий мини-турнир среди оставшихся 
участников плей-офф на Западе, но это будет уже какой-то цирк, учитывая, что 
на Востоке продолжат играть по старой схеме. 
Впрочем, наверняка не случайно КХЛ в своем официальном заявлении обошла 
стороной отказ "Йокерита" продолжать плей-офф. Возможно, в лиге еще 
надеются, что финнов удастся вернуть в турнир. Для этого КХЛ может объявить 
о переносе матчей Кубка Гагарина на две недели, а там, глядишь, мировая 
ситуация с коронавирусом улучшится и финны передумают. Но стоит ли всерьез 
на это закладываться? 
Вряд ли это возможно технически. Игроки "Йокерита" уже будут в разных точках 
мира, да и в Европе никакие запреты не снимут через две недели. Поэтому 
"Йокерит" в своем письме четко прописал, что сезон для него закончен, а наши 
ожидания, что мировая ситуация с коронавирусом вскоре улучшится - это наши 



 

 

проблемы. Пауза ничего не даст КХЛ, и после нее, вероятнее всего, плей-офф 
точно придется отменить, так как сезон КХЛ не может выйти за рамки апреля. 
Сократить плей-офф по срокам или отменить сезон 
На отказ "Йокерита" от продолжения плей-офф КХЛ можно реагировать двояко. 
Либо искать возможности продолжить плей-офф без финнов, либо внять этому, 
мягко говоря, тревожному звонку и подумать о целесообразности продолжения 
розыгрыша Кубка Гагарина. Сейчас отказался один "Йокерит", но завтра, не дай 
бог, вспышка коронавируса возникнет в регионе другого участника плей-офф, 
усилится паника, и какая-нибудь другая команда возьмет самоотвод. Либо же 
продолжение плей-офф будет официально запрещено на правительственном 
уровне, как уже сделано в Казахстане. 
КХЛ сейчас и так оказалась в дурацкой ситуации, но положение лиги в разы 
усугубится, если останавливать сезон придется прямо в разгар полуфиналов или 
финалов конференций. Так не проще ли все-таки закончить все прямо сейчас, по 
примеру европейских чемпионатов?  
Если же КХЛ намерена играть до последнего, то есть смысл задуматься о 
сокращении сроков проведения плей-офф. Начиная со второго раунда, убрать 
однодневные паузы между матчами на одной арене, проводить серии до трех 
побед. Словом, предпринять все меры, чтобы Кубок Гагарина - 2020 все-таки был 
разыгран, но в сжатые сроки.  
Посмотрим, что решит КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/article-3995953-prodolzhitsja-li-plej-off-khl-
posle-otkaza-jokerita-otmenit-li-khl-sezon.html 

К заголовкам сообщений 

Финский журналист: КХЛ - единственная и самая глупая топ-лига в мире, не 
прервавшая сезон (Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020) 
Финский обозреватель издания Iltalehti Пекка Ялонен раскритиковал 
Континентальную хоккейную лигу за то, что до сих пор не принято решение об 
остановке и переносе матчей плей-офф из-за пандемии коронавируса.  
"Хоккейный сезон в Швеции закончен. SHL отменила оставшиеся матчи сезона-
2019/2020. Единственная (и глупая) топ-лига в мире, которая не прервала или не 
перенесла соревнования, - это КХЛ. Они даже не подтвердили и не сказали 
людям в России, что "Йокерит" снялся с плей-офф", - написал Ялонен на своей 
странице в "Твиттере".  
Серия второго раунда Кубка Гагарина СКА - "Йокерит" должна была стартовать 
17 марта. Накануне финский клуб из-за угрозы распространения коронавируса 
отказался от участия в плей-офф КХЛ. Власти Финляндии ввели запрет на 
массовые мероприятия численностью свыше 500 человек.  

https://www.championat.com/hockey/news-3996207-finskij-zhurnalist-khl---
edinstvennaja-i-samaja-glupaja-top-liga-v-mire-ne-prervavshaja-sezon.html 

К заголовкам сообщений 

В Финляндии и Америке неудоумевают, почему в КХЛ не останавливают 
сезон (Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020) 
Сольный отказ "Йокерита" и молчание КХЛ удивляют журналистов по всему 
миру. 
Решение финского "Йокерита" отказаться от участия в розыгрыше Кубка 
Гагарина вызвало интересную реакцию обозревателей и экспертов. Причем свое 
удивление высказали не только финны, но и североамериканцы. 
"В любом случае, играть пришлось бы без зрителей" 
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"Сезон в КХЛ для "Йокерита" закончен. Команда должна была играть против СКА 
из Санкт-Петербурга, но играть не будет из-за коронавируса. По словам главного 
тренера Лаури Марьямяки это был тяжелый удар для команды. Особенно 
потому, что играть предстояло со СКА, но конец сезона получился очень 
трудным. Увы, приходится завершать его, хотя в первом раунде против 
"Локомотива" "шуты" были очень хороши.  
Что же в это время делает КХЛ? По всему миру отменяют спортивными 
соревнования - сезоны либо приостановлены, либо отменены совсем. Но в КХЛ 
нет никаких признаков отмены. "Йокерит", СКА и "Ак Барс" ранее объявили, что 
будут играть без зрителей, московское "Динамо" и "Спартак" уже сыграли при 
пустых трибунах. Но Марьямяки назвал КХЛ отличной лигой, а решение об отказе 
играть он объяснил решением финской стороны", - отмечает обозреватель 
Iltalehti Анни Саарела.  
"Сезон закончился для "Йокерита" - об этом сообщает российский сайт 
"Чемпионат". При этом, было подчеркнуто, что пока от участия в плей-офф 
отказались только шуты. "Я не могу это комментировать", - сказал в субботу 
утром менеджер по связям с общественностью "Йокерита" Айро Кеурулайнен. 
Все последнее время ожидалась информация о том, что хоккейные турниры в 
России и Белоруссии будут отложены, но на данный момент ничего не отложено 
и не отменено. В КХЛ тоже не было никаких обсуждений о прерывании сезона", - 
удивляются в издании Ilta-Sanomat.  
"В любом случае, серия "Йокерита" и СКА была бы сыграна бы сыграна без 
зрителей, а это совсем не интересно. "Йокерит" готовился к полуфиналу 
Западной конференции, но пандемия коронавируса сейчас в разгаре", - 
констатирует сетевое издание Jatkoaika.  
"Решение о выходе "Йокерита" из плей-офф было принято после указов 
финского правительства. Этим решением принято защитить здоровье игроков и 
персонала команды, замедлить рост распространения эпидемии. Дискуссии 
были долгими, и после этого клуб решил не ездить в Петербург", - комментирует 
Lansi-Suomi.  
Примечательно, что на многих финских спортивных ресурсах продолжает идти 
реклама платной телевизионной подписки на матчи "Йокерита" в плей-офф КХЛ. 
"Все матчи "Йокерита" и еще много других игр КХЛ! Закажите сейчас!", - кричат 
рекламные баннеры. 
"КХЛ не хотела останавливать сезон, но "Йокерит" взял все в свои руки" 
"КХЛ была одной из немногих лиг, которая не отменила свой сезон. Но нашелся 
один клуб, который решил прекратить играть, несмотря ни на что. За несколько 
дней до начала второго раунда "Йокерит" заявил, что не будет играть, 
сославшись на коронавирус. Если плей-офф в КХЛ продолжится, а пока что все 
признаки свидетельствуют именно об этом, то, похоже, что СКА можно 
поздравить с выходом в финал Запада, где питерцы будут ждать своего 
соперника, который определиться в серии между ЦСКА и московским "Динамо", 
- считает Джаред Клинтон из The Hockey News.  
"В то время, как в Северной Америке остановлены все спортивные состязания, 
плей-офф КХЛ все еще продолжается, но одна команда уже добровольно 
покинула розыгрыш. Это "Йокерит", который базируется в Хельсинки. КХЛ не 
остановила сезон, но одна из лучших команд лиги взяла дело в свои руки. Это 
был "Йокерит", - констатировал репортер The Score Джош Голдсмит. 
"Почему КХЛ не хочет останавливаться?" 
Еще до того, как "Йокерит" официально объявил о том, что не будет играть в 
плей-офф, финские журналисты недоумевали по поводу отсутствия реакции 
руководства КХЛ на стремительное развитие ситуации с коронавирусом.  



 

 

"Согласно официальным сообщениям, в России выявлено 34 случая 
заболевания коронавирусом, два из которых были в Санкт-Петербурге. Но к этим 
цифрам, как и к любой информации из России, надо относиться с 
осторожностью. В пятницу вечером КХЛ не проявила никаких признаков того, что 
плей-офф будет приостановлен - матчи СКА и "Йокерита" пройдут без зрителей.  
Почему КХЛ не хочет останавливаться? Дело не в деньгах, потому что доход от 
билетов для российских клубов не играет особой роли в бюджете. Дело в 
авторитете. КХЛ не хочет падать на колени перед коронавирусом, как НХЛ, лига 
показывает своим молчанием именно это. Кубок Стэнли в нынешнем сезоне 
находится под вопросом, но КХЛ очень хочет разыграть Кубок Гагарина", - 
отмечает обозреватель издания Iltalehti Пекка Ялонен. 
"Играть при пустых трибунах? Конечно, если играть при пустых трибунах, то риск 
распространения вируса становится намного меньше. Это было бы способом 
завершить сезон, дать хоккеистам возможность завершить ту работу, которую 
они выполняли по ходу сезона, увидеть плоды своего труда. В то же время, все 
это похоже на искусственное дыхание для мертвеца. В ту же секунду, когда игрок 
в какой-либо команде дал положительный результат на коронавирус, вся серия 
должна быть немедленно отменена. Это поставило бы под угрозу здоровье 
игроков и того персонала, кто работает на матче, обслуживает стадион. Хотят ли 
хоккеисты, чтобы это было на их совести? 
В спортивном мире, где есть коррупция, жадность, допинг, издевательства и 
сексуальные домогательства, теперь у лидеров есть шанс прекрасный 
продемонстрировать мораль и этику. Независимо от того, насколько важен и 
любим спорт, он не относится к социально значимым функциям, которые нужно 
поддерживать во время кризиса", - жестко отметил обозреватель HBL Филип 
Саксен.  
Любопытно, что плей-офф финского чемпионата был сначала отложен, а потом 
отменен задолго до новостей с "Йокеритом", но легионеры, играющие в 
Финляндии, остались недовольны и этой задержкой. Очевидно, что 
неопределенная позиция КХЛ относительно продолжения сезона также вызовет 
негатив со стороны иностранных хоккеистов.  
"Нужно было принимать решение немедленно, а не тянуть резину. Нужно было 
дожидаться, пока отменят рейсы в нашу страну? Неделя паузы ничего не 
решает, стало только хуже", - отметил американский форвард Тревор Мингоя, 
выступающий за "КооКоо" из Куоволы.  

https://www.championat.com/hockey/article-3996107-v-finljandii-i-amerike-
neudoumevajut-pochemu-v-khl-ne-ostanavlivajut-sezon.html 

К заголовкам сообщений 

"Барыс" продолжит участие в плей-офф КХЛ (Р-Спорт, Москва, 15 марта 
2020) 
"Барыс" из Нур-Султана продолжит участие в розыгрыше Кубка Гагарина, 
несмотря на запрет на проведение хоккейных матчей на территории Казахстана, 
сообщил РИА Новости генеральный директор Казахстанской федерации хоккея 
Глеб Каратаев. 
Казахстанский "Барыс", пробившийся в 1/4 финала плей-офф КХЛ, должен 
принять 17 и 19 марта на арене в Нур-Султане новосибирскую "Сибирь". 
Казахстанская федерация хоккея ранее решила приостановить с 15 марта 
проведение матчей на территории страны на неопределенный срок. 

https://www.championat.com/hockey/article-3996107-v-finljandii-i-amerike-neudoumevajut-pochemu-v-khl-ne-ostanavlivajut-sezon.html
https://www.championat.com/hockey/article-3996107-v-finljandii-i-amerike-neudoumevajut-pochemu-v-khl-ne-ostanavlivajut-sezon.html


 

 

"Даже несмотря на запрет проведения матчей в Казахстане, "Барыс" готов 
полностью, до конца биться в плей-офф Континентальной хоккейной лиги, где бы 
матчи ни проходили", - сказал Каратаев по телефону. 
Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ) 11 марта объявила вспышку 
нового коронавируса COVID-19 пандемией. В мире заражены уже более 142 
тысяч человек в 135 странах, большинство выздоровели, более 5,3 тысячи 
человек скончались.  

https://rsport.ria.ru/20200315/1568630314.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"Барыс" проведет матчи плей-офф против "Сибири" у себя дома (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 16 марта 2020) 
По информации "СЭ", казахстанский "Барыс", несмотря на чрезвычайное 
положение, введенное указом президента Республики Казахстан от 15 марта, 
включающее в себя запрет на проведения спортивных мероприятий, 
ограничения на въезд и выезд с территории страны, проведет домашние матчи 
серии второго раунда плей-офф КХЛ против "Сибири" у себя дома.  
Вчера утром клуб из Нур-Султана подал в КХЛ официальное письменное 
заверение органа государственной власти Казахстана, разрешающее и 
гарантирующее проведение серии матчей, а также беспрепятственный въезд и 
выезд команд "Сибири" и "Барыса" в республику и обратно.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/barys-provedet-matchi-pley-off-protiv-
sibiri-u-sebya-doma-1653181/ 

К заголовкам сообщений 

Курносов: ХК "Салават Юлаев" готов к любым решениям в вопросе 
массовых мероприятий (ТАСС, Москва, 15 марта 2020) 
С целью профилактики распространения коронавируса в республике вводятся 
ограничения на проведение массовых мероприятий 
Уфимский хоккейный клуб "Салават Юлаев" готов к любому развитию событий в 
вопросе проведения массовых мероприятий в Башкирии. Об этом ТАСС в 
воскресенье заявил генеральный директор клуба Александр Курносов. 
В субботу вечером глава региона Радий Хабиров сообщил в соцсетях, что с 
целью профилактики распространения коронавируса в республике вводятся 
ограничения на проведение массовых мероприятий. В Уфе 22 и 24 марта должны 
пройти четвертьфинальные матчи плей-офф Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) между "Салаватом Юлаевым" и казанским "Ак Барсом". Первый матч серии 
до четырех побед состоится 18 марта в Казани, ранее власти Татарстана 
приняли решение проводить спортивные соревнования в республике без участия 
зрителей из-за ситуации с коронавирусом. 
"Пока ничего не понятно [в каком формате пройдут матчи]. Понимаю, что 
здоровье людей важнее, сейчас это на первом месте. Решение принимаем, к 
сожалению, не мы, но мы подчинимся любому решению. Здоровье людей всегда 
на первом месте, а мы готовы к любому развитию и любой ситуации", - сказал 
Курносов. 
В четверг московское "Динамо" обыграло в гостях в овертайме московский 
"Спартак" со счетом 3:2 в шестом матче первого раунда и вышло в 1/4 финала, 
где сыграет со столичным ЦСКА. Встреча прошла на "ЦСКА-Арене" при пустых 

https://rsport.ria.ru/20200315/1568630314.html
https://allhockey.ru/news/show/381183-Istochnik_Barys_prodolzhit_uchastie_v_Kubke_Gagarina_2020
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/barys-provedet-matchi-pley-off-protiv-sibiri-u-sebya-doma-1653181/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/barys-provedet-matchi-pley-off-protiv-sibiri-u-sebya-doma-1653181/


 

 

трибунах по решению лиги из-за ситуации с коронавирусом. В субботу финский 
"Йокерит" объявил о том, что не станет участвовать в плей-офф КХЛ в связи с 
угрозой распространения коронавируса. В Международной федерации хоккея 
(IIHF) призывают КХЛ приостановить или отменить сезон, как это уже сделали во 
всех ведущих европейских чемпионатах. 
"Мы постоянно находимся на связи с лигой, консультируемся. Конечно, с другими 
клубами тоже находимся на связи", - добавил Курносов. 
Произошедшая в конце 2019 года в Центральном Китае вспышка вызываемого 
новым коронавирусом заболевания распространилась более чем на 120 стран и 
была 11 марта признана Всемирной организацией здравоохранения (ВОЗ) 
пандемией. По данным ВОЗ, в мире заразились свыше 142 тыс. человек, почти 
5,4 тыс. умерли. В России зарегистрировано 59 случаев инфицирования.  

https://tass.ru/sport/7983811 

К заголовкам сообщений 

Виталий Давыдов: "Если плей-офф отменят, обиднее всех будет Казани" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 15 марта 2020) 
Об угрозе досрочного завершения сезона КХЛ-2019/20 - трехкратный 
олимпийский чемпион, заслуженный тренер СССР, для Russia-Hockey.ru  
НХЛ ОСТАНОВИЛА СЕЗОН, НЕСМОТРЯ НА ОГРОМНЫЕ ФИНАНСОВЫЕ 
ПОТЕРИ  
- Все больше вероятность того, что в ближайшее время сезон КХЛ будет как 
минимум приостановлен. Поддержите это решение?  
- На мой взгляд, такой сценарий неизбежен. То, что ситуация нештатная, стало 
ясно по НХЛ, которая лучше всех в мире считает деньги и которая, несмотря на 
огромные финансовые потери, остановила свой сезон. Мы в КХЛ не столько 
зарабатываем деньги, сколько теряем, нам тем более не нужно рисковать. Надо 
объявлять паузу.  
- Хоккей без зрителей - не выход из кризиса?  
- Нет, хоккей при пустых трибунах - это не хоккей. Убедился в этом в ходе серии 
"Динамо" - "Спартак", когда пять матчей со зрителями были праздником хоккея, 
а шестой - без болельщиков - стал скорее мучением.  
ОБЛАДАТЕЛЕМ КУБКА ГАГАРИНА МОЖНО ПРИЗНАТЬ ЧЕМПИОНА ГЛАДКОГО 
ПЕРВЕНСТВА  
- Получается, сезон-2019/20 выбрасываем из нашей многолетней хоккейной 
истории?  
- Это было бы очень обидно и не правильно. Мое мнение - надо приостановить 
плей-офф на несколько недель, а дальше смотреть по ситуации и верить в 
медицину с наукой. У нас есть половина марта и апрель, можно перенести плей-
офф на позднюю весну. Тем более что чемпионат мира, скорее всего, будет 
отменен.  
- Но эпидемия - это вряд ли дело нескольких недель...  
- Тогда можно сократить следующий регулярный чемпионат и доиграть плей-
офф, например, в августе и сентябре - в частности вместо контрольных матчей 
и турниров.  
- Не слишком ли сложный сценарий?  
- Ну тогда можно и упростить ситуацию. В этом сезоне уже сыгран полноценный 
чемпионат из 62 матчей, по его итогам и определить обладателя Кубка Гагарина 
и всех призеров. Тем самым не потеряем для истории сезон - и сохраним 
спортивный принцип.  
- Тогда Кубок Гагарина сохранит у себя ЦСКА.  

https://tass.ru/sport/7983811


 

 

- Да, армейцы Москвы выиграли гладкий чемпионат. В наше время чемпионом 
тоже становился победитель такого турнира, ничего сомнительного здесь не 
вижу, это справделиво.  
Другое дело, что при этом сценарии обиднее всего будет "Ак Барсу". Казань весь 
финиш чемпионата шла первой, но в последней игре турнира проиграла дома 
"Автомобилисту" и уступила первенство ЦСКА.  
К ПРОКЛЯТЬЮ РЕГУЛЯРНОГО ЧЕМПИОНА ОТНОШУСЬ С ЮМОРОМ  
- Бегство от проклятья чемпионов регулярного турнира обойдется очень дорого 
тренерскому штабу "Ак Барса", который, вероятно, тем самым упустил Кубок 
Гагарина-2020?  
- Сомневаюсь, что тренерский штаб мог дать команде установку проиграть матч. 
Как только тренер об этом говорит, он теряет себя в глазах команды, перестает 
быть профессионалом.  
В свое время у меня в роли тренера молодежной сборной СССР была похожая 
история. Перед последним туром титул чемпионов был у нашей команды, 
финальная игра ничего не решала. И пришли чехословаки, которым светила 
бронза и которые попросили им уступить. Сразу сказал, что их просьбу ни один 
профессиональный тренер выполнить не может - но снял с матча Фетисова и 
Касатонова, Макарова и Ларионова. ЧССР это не помогло, все равно проиграли 
- 0:5. А чехословаки потом смеялись: мол, ну у вас, Виталий, и машина, если 
даже без первой пятерки так играете...  
- Но "Ак Барс" в конце февраля вышел на матч с "Автомобилистом" с первой 
пятеркой - и проиграл 0:3...  
- Значит, это был чистый спорт. Или, допускаю, что-то могли решить не тренеры, 
а сами игроки, ведь свои предыдущие Кубки "Ак Барс" брал не с первого места в 
чемпионата.  
- А как вы относитесь к проклятью регулярного чемпиона?  
- С большим юмором. Оно пришло нам из НХЛ, где люди даже не касаются 
трофея за такое чемпионство. По-моему, к спорту эти суеверия не имеют 
никакого отношения.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/davydov_esli_playoff_otmeniat_obidnee_vseh_budet_akb
ars/ 

К заголовкам сообщений 

Пашков: "Нельзя исключать ничего, вплоть до отмены оставшейся части 
плей-офф КХЛ" (Sport24.ru, Москва, 16 марта 2020) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Пашков прокомментировал 
возможность остановки плей-офф КХЛ из-за коронавируса. 
"Сейчас трудно говорить, какие меры примет КХЛ, но в сложившейся ситуации 
нельзя исключать ничего, вплоть до самых кардинальных, в том числе и 
приостановку плей-офф или вообще отмены оставшейся части соревнования. 
Мы видим, что ситуация в мире сейчас крайне серьезная. Трудно вспомнить, 
чтобы в современной истории человечество сталкивалось с угрозой подобного 
масштаба, хотя в прошлые века и случались эпидемии, приводившие к массовым 
смертям людей. И в любом случае в такой обстановке нельзя пренебрегать 
любыми мерами по охране здоровья человека, которое превыше всего. Так что 
если КХЛ после консультаций с Минздравом и другими ответственными 
органами государственной власти сочтет необходимым прекратить нынешний 
сезон, то другого выхода нет". 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/davydov_esli_playoff_otmeniat_obidnee_vseh_budet_akbars/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/davydov_esli_playoff_otmeniat_obidnee_vseh_budet_akbars/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/davydov_esli_playoff_otmeniat_obidnee_vseh_budet_akbars/


 

 

Напомним, ранее финский "Йокерит" снялся с розыгрыша Кубка Гагарина после 
того, как власти Финляндии ввели запрет на массовые мероприятия 
численностью свыше 500 человек из-за пандемии коронавируса.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-16-pashkov-nelzya-isklyuchat-nichego-vplot-
do-otmeny-ostavsheysya-chasti-pley-off-kkhl 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 марта 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 16 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Николишин: удивляет, что КХЛ не реагирует на ситуацию с коронавирусом 
(Р-Спорт, Москва, 15 марта 2020) 
Удивительно, что Континентальная хоккейная лига (КХЛ) до сих пор никак не 
отреагировала на ситуацию с коронавирусом, сказал РИА Новости бронзовый 
призер Олимпийских игр Андрей Николишин. 
В субботу финский "Йокерит" объявил, что отказался от участия во втором 
раунде плей-офф КХЛ, следуя инструкциям правительства Финляндии 
относительно мер по борьбе с коронавирусом. В первом раунде плей-офф 
команда из Хельсинки победила ярославский "Локомотив" со счетом 4-2 в серии. 
Соперником "Йокерита" в 1/4 финала Кубка Гагарина был петербургский СКА. 
После решения "Йокерита" КХЛ заявила, что разрабатывает варианты 
дальнейших действий, консультируясь с клубами и другими заинтересованными 
сторонами. 
"Йокерит" имеет полное право на такое решение, безопасность людей превыше 
всего. Меня удивляет, что КХЛ никак не реагирует на происходящее, вот в чем 
вопрос. Это странно. Команды уже снимаются, играют без зрителей. Как можно 
играть в хоккей без зрителей? Для чего? Это бред полнейший, абсурд. В 
футболе, например, бывают матчи без зрителей, когда клуб за что-то наказали. 
А за что наказали "Спартак" и "Динамо", я не могу понять. Зачем играть при 
пустых трибунах?" - сказал Николишин по телефону. 
"Мы играем в хоккей ради болельщиков. Раз такая ситуация сложилась в мире, 
приостановите чемпионат. Когда вирус сойдет на нет, возобновите турнир и 
играйте, как должно быть, при полных трибунах", - добавил собеседник 
агентства.  

https://rsport.ria.ru/20200315/1568631879.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 15 марта 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Экс-тренер сборной России: нужно остановить плей-офф КХЛ (Р-Спорт, 
Москва, 15 марта 2020) 
Текущий розыгрыш Кубка Гагарина необходимо остановить из-за тяжелой 
ситуации с распространением коронавируса и признать плей-офф 
несостоявшимся, считает бывший главный тренер сборной России по хоккею 
Вячеслав Быков. 
В субботу финский "Йокерит" объявил, что отказался от участия во втором 
раунде плей-офф КХЛ, следуя инструкциям правительства Финляндии 
относительно мер по борьбе с коронавирусом. В первом раунде плей-офф 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-16-pashkov-nelzya-isklyuchat-nichego-vplot-do-otmeny-ostavsheysya-chasti-pley-off-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-16-pashkov-nelzya-isklyuchat-nichego-vplot-do-otmeny-ostavsheysya-chasti-pley-off-kkhl
https://allhockey.ru/news/show/381231-Pashkov_nel_zya_iskljuchat_nichego_vplot_do_otmeny_ostavshejsya_chasti_plej_off_KHL
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1171573_Aleksandr_Pashkov_Nelza_iskluchat_nichego_vplot_do_otmeny_ostavshejsa_chasti_plej_off_KKhL
https://rsport.ria.ru/20200315/1568631879.html
https://www.sports.ru/hockey/1084302749.html
https://allhockey.ru/news/show/381189-Nikolishin_o_koronaviruse_udivlyaet_chto_KHL_ne_reagiruet_na_situaciju


 

 

команда из Хельсинки победила ярославский "Локомотив" со счетом 4-2 в серии. 
Соперником "Йокерита" в 1/4 финала Кубка Гагарина был петербургский СКА. 
"Все европейские страны сейчас больше внимания уделяют здоровью людей, 
поэтому в "Йокерите" и приняли такое решение. По всей Европе все спортивные 
соревнования и зрелищные мероприятия запрещают. Не должно быть пира во 
время чумы. Я спокойно отношусь к решению финского клуба, здоровье людей 
стоит на первом месте. Считаю, более логично было бы остановить Кубок 
Гагарина, ведь мы должны заботиться о здоровье игроков, которые тоже под 
угрозой. Ситуация в мире сложная, она требует совместных усилий, чтобы 
остановить эту болезнь. Поэтому я считаю, лучше остановить и просто признать 
этот чемпионат как несостоявшийся", - сказал Быков РИА Новости по телефону. 
"Есть экономическая составляющая, от телевидения зависят вложения в клубы, 
но все равно прекращаются чемпионаты. Все ставится на весы рядом со 
здоровьем людей, поэтому мероприятия не проводятся. Получать удовольствие 
от игры в то время, когда есть горе и смерть, не очень правильно. Если мы сейчас 
остановим все мероприятия и уберем все риски, то это пойдет на пользу всему 
человечеству", - добавил он. 
Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ) 11 марта объявила вспышку 
нового коронавируса COVID-19 пандемией. В мире заражены уже более 142 
тысяч человек в 135 странах, большинство выздоровели, более 5,3 тысячи 
человек скончались.  

https://rsport.ria.ru/20200315/1568630030.html 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: "Йокерит" можно понять, в мире страшная трагедия (Р-Спорт, 
Москва, 15 марта 2020) 
Решение финского хоккейного клуба "Йокерит", который снялся с чемпионата 
КХЛ из-за тяжелой ситуации с распространением коронавируса, можно понять, в 
мире сейчас страшная трагедия, сказал РИА Новости двукратный олимпийский 
чемпион Александр Кожевников. 
В субботу "Йокерит" объявил, что отказался от участия во втором раунде плей-
офф КХЛ, следуя инструкциям правительства Финляндии относительно мер по 
борьбе с коронавирусом. В первом раунде плей-офф команда из Хельсинки 
победила ярославский "Локомотив" со счетом 4-2 в серии. Соперником 
"Йокерита" в 1/4 финала Кубка Гагарина был петербургский СКА. 
"Нехорошо, что "Йокерит" снялся, но есть на то причины, в мире страшная 
трагедия. Их можно понять. Береженого бог бережет. КХЛ могла бы остановить 
чемпионат в такой ситуации, но это нужно решать совместно с командами. Самое 
интересное, что противоядия-то пока нет против коронавируса, и лучше 
перестраховаться в такой ситуации. Здоровье людей дороже. Не на кладбище 
же ходить смотреть хоккей, поэтому надо с пониманием отнестись к решению 
"Йокерита" и найти выход из ситуации. Финны молодцы, что решились на такой 
шаг", - сказал Кожевников по телефону. 
После решения "Йокерита" КХЛ заявила, что разрабатывает варианты 
дальнейших действий, консультируясь с клубами и другими заинтересованными 
сторонами.  

https://rsport.ria.ru/20200315/1568630726.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 15 марта 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Курри - канадским журналистам: КХЛ - отличная лига, Мактавиш вам 
наверняка об этом сказал (Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020) 
Генеральный менеджер финского "Йокерита" Яри Курри рассказал в интервью 
канадским журналистам некоторые подробности отказа его команды продолжать 
играть в плей-офф КХЛ и дал оценку лиге.  
"Решение, что не будем играть, было очень сложным, потому что у нас со СКА 
напряженное соперничество. Мы в КХЛ уже шесть лет, уровень хоккея здесь 
очень хороший. КХЛ - отличная лига. Уверен, Крэйг Мактавиш вам наверняка об 
этом рассказал после нескольких месяцев работы с "Локомотивом". В Финляндии 
есть свой чемпионат, но наши фанаты наверняка следят за матчами КХЛ.  
Сыграть серию со СКА мы действительно не могли. Нам просто объявили, что, 
если покинем Финляндию и вернемся, должны быть помещены на карантин на 
две недели. Так что мы никак не смогли бы сыграть. На днях смотрел по 
телевизору матч "Динамо" и "Спартака", который играли при пустых трибунах. 
Удивило, насколько хорош был хоккей, была интенсивность, пусть и без 
зрителей. Все это печально для наших игроков, у нас собралась сильная 
команда. Но жизнь продолжается. Увы, мы не можем контролировать пандемию. 
Наши североамериканские хоккеисты торопились улететь домой. Невероятно, 
как быстро меняется наш мир, вся жизнь", - приводит слова Курри Edmonton Sun.  

https://www.championat.com/hockey/news-3995983-kurri---kanadskim-zhurnalistam-
khl---otlichnaja-liga-maktavish-vam-navernjaka-ob-etom-skazal.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"Готовы играть, но здоровье важнее спорта". Умарк и другие легионеры 
КХЛ о коронавирусе (Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020) 
Звезда КХЛ Линус Умарк высказал непопулярное мнение. Иностранцы хотят 
играть, но боятся не уехать домой. 
"Йокерит" уже снялся с плей-офф КХЛ, пожелав оставшимся командам удачи в 
Кубке Гагарина и подвесив в воздухе вопрос о том, как проводить серии, когда 
один участник покинул соревнования. До начала второго раунда плей-офф 
осталось два дня, пока никто не знает, что будет дальше. В этой обстановке 
"Чемпионат" решил спросить мнение самих игроков. Стоит ли продолжать сезон, 
играть без зрителей, или здоровье важнее? 
Нападающий "Салавата Юлаева" Линус Умарк готов продолжать играть, но 
считает лучшим выходом отмену сезона КХЛ.  
 - Что вы думаете о ситуации с вирусом, будет ли правильным продолжать сезон 
или лучше закончить его?  
 - Все лиги отменяют сезоны, возможно, это лучший вариант. Не нам решать, но 
в матчах без болельщиков тоже нет ничего веселого. Думаю, КХЛ лучше 
отменить сезон, но это решает лига. Мы готовы играть, я буду делать то, что мне 
скажут, но если сезон отменят, я пойму.  
 - Вы сами хотите играть или лучше поехать домой и самоизолироваться?  
 - Я уже себя самоизолирую. У нас есть тренировки утром, но после них я сразу 
же иду домой.  
 - То есть вы подчинитесь решению лиги, но считаете лучшим вариантом отмену 
или остановку сезона?  

https://allhockey.ru/news/show/381186-Kozhevnikov_KHL_mogla_by_ostanovit_chempionat_v_takoj_situacii
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https://www.championat.com/hockey/news-3995983-kurri---kanadskim-zhurnalistam-khl---otlichnaja-liga-maktavish-vam-navernjaka-ob-etom-skazal.html
https://allhockey.ru/news/show/381172-Kurri_kanadskim_zhurnalistam_o_KHL_uroven_hokkeya_zdes_ochen_horoshij


 

 

 - Худший вариант - поставить плей-офф на паузу, потому что ситуация может 
ухудшиться, это все понимают. Им надо решить, либо продолжать играть, либо 
отменять плей-офф. А что насчет серии СКА - "Йокерит"? Будет неправильно, 
если СКА сразу выйдет в следующий раунд. Не думаю, что это кому-нибудь 
понравится. А если лига хочет завершить сезон, может, стоить сделать все 
оставшиеся раунды до одной победы. Я не понимаю, как после снятия 
"Йокерита" они смогут найти такое решение, которым все были бы довольны.  
Это необычная ситуация, мир страдает, а хоккей сейчас, наверное, не самая 
важная вещь. Самое важное - это здоровье, оно важнее спорта. 
"Поеду в Латвию, пока границы открыты. "Йокерит" принял безопасное решение" 
Вратарь "Йокерита" Янис Калниньш считает, что его клуб поступил правильно, 
отказавшись от дальнейшего участия в плей-офф.  
 - "Йокерит" вчера снялся с плей-офф, правда, что игроки сами не хотели ехать 
в Россию и повлияли на это решение?  
 - Это было не только решение игроков, но всей организации в целом. Мы все в 
одной лодке. Это серьезное решение, на которое также повлияли власти 
Финляндии.  
 - На ваш взгляд, это было правильное решение? Говорят, легионеры в других 
клубах тоже не горят желанием продолжать плей-офф.  
 - Не знаю, что решат другие, наш клуб принял безопасное решение для нас и 
для страны.  
 - Вы ощущаете себя в большей безопасности из-за того, что теперь не надо 
ехать в Санкт-Петербург?  
 - Пока мы чувствуем себя в безопасности, но никогда не знаешь, как ситуация 
будет развиваться дальше, возможно, через неделю мы уже не будем 
чувствовать себя в безопасности.  
 - Вы останетесь в Финляндии или поедете домой?  
 - Я поеду в Латвию, пока границы открыты. 
"Чувствую себя в безопасности и хочу играть. В Казахстане и России не так много 
зараженных" 
Нападающий "Барыса" Линус Виделль признался, что пока особо не переживает 
из-за распространения коронавируса и рвется играть дальше. Беспокоится 
только о том, чтобы границы не закрыли и он мог уехать домой по окончании 
сезона.  
 - В Казахстане введен режим ЧП, "Барыс-Арена" закрыта, все спортивные 
мероприятия в стране отменены, а вы все еще готовитесь ко второму раунду. 
Что там у вас происходит?  
 - Разные слухи ходят, нам самим интересно. Сегодня после тренировки нам 
сказали, что клуб общался с премьер-министром и он сказал, что мы будем 
играть. Это слова с самых верхов, так что, полагаю, мы будем играть. Я готов 
играть и на самом деле нахожусь в предвкушении от игры во втором раунде. 
Много всего происходит, на что я не могу повлиять, так что я готовлюсь играть.  
 - План на данный момент - провести домашние матчи без зрителей на арене в 
Нур-Султане?  
 - Да, так нам сказали, но все может измениться. Пока у нас в расписании матч 
дома во вторник. 
 - "Йокерит" вчера снялся с плей-офф, игроки сами не хотели продолжать играть 
и рисковать.  
 - Знаю об этом и уважаю их решение, но лично я хочу играть. В Казахстане и 
России пока не так много зараженных.  
 - То есть вы чувствуете себя в безопасности?  



 

 

 - Конечно, никогда не знаешь, что будет дальше, но сейчас я чувствую себя в 
безопасности. Больше всего я беспокоюсь о том, чтобы уехать домой после 
окончания сезона. Могут же закрыть все границы. Но, надеюсь, мы выиграем 
второй раунд. 
 - Считаете, КХЛ надо продолжить плей-офф, а не отменять или откладывать?  
 - Думаю, надо либо продолжать играть, либо отменять сезон совсем, но точно 
не приостанавливать, это худшее, что можно сделать. Но это решение 
принимать не мне, я не эксперт по вирусам.  
 - А в раздевалке какие настроения?  
 - Конечно, ситуация тяжелая, мы уже давно не играли, ходят разные слухи. Мы 
читаем те же новости, что и вы. Ощущения двоякие, но большинство ребят хотят 
играть, но в то же время люди беспокоятся о том, что происходит вне хоккея. За 
всех говорить не могу, но лично я пока в порядке.  

https://www.championat.com/hockey/article-3996223-gotovy-igrat-no-zdorove-
vazhnee-sporta-umark-i-drugie-legionery-khl-o-koronaviruse.html 

Похожие сообщения (7): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 15 марта 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Доус не помог "Автомобилисту", Войнов - "Авангарду". Кто провалил плей-
офф КХЛ? (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 15 марта 2020) 
От этих хоккеистов ждали гораздо большего.  
Найджел Доус, "Автомобилист", 35 лет 
Доус не относится к тем иностранцам, которые стабильно проваливают плей-
офф. Это и его статистика за "Барыс" подтверждает. За казахстанский клуб 
Найджел много забивал, раздавал ассисты и только в плей-офф-2013/14 
заработал отрицательный показатель полезности. 
В этом смысле не лучшую репутацию имеет Дэн Секстон, совершенно не 
помогавший "Нефтехимику" в ключевых матчах. Американский форвард в 2016-
м вхолостую отбегал серию против "Авангарда", а спустя два года Андрей 
Назаров вывел из состава Секстона и Густафссона во время первого раунда. 
Тогда после двух игр с "Трактором" у Дэна образовались неутешительные "-6". 
На этот раз Секстон и Доус блекло смотрелись на фоне легионеров "Сибири". Но 
Дэн хотя бы сотворил красоту в четвертом матче, разыграв шикарную 
комбинацию с Холландом. А вот Найджел установил свой антирекорд, ни разу не 
забросив в плей-офф. За всю серию опытный нападающий отметился лишь 
одним голевым пасом. 
Тэйлор Бек, "Авангард", 28 лет 
Класс легионеров зачастую предопределяет исход игры. У "Салавата" зажгли 
Умарк, Маннинен и Хартикайнен. Линус сейчас возглавляет список бомбардиров, 
а Сакари и Теему идут в топ-5 лучших снайперов по итогам первого раунда. У 
"Авангарда" ситуация иная. Не засверкал в плей-офф Макмиллан, на счету 
которого два балла и "-5". Андригетто выдал аналогичные показатели. 
Бек был одним из лидеров прошлогоднего "Авангарда". В предыдущем 
розыгрыше Кубка Гагарина "ястребы" дошли до финала, а канадец достиг 
отметки в 20 баллов. Впоследствии клуб предложил Тэйлору солидный 
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двухлетний контракт. Однако в этом плей-офф хоккеист и близко не подобрался 
даже к 10-очковому рубежу. 0+3 и "-6" в графе "полезности" - наверное, не таких 
цифр ждали от весьма дорогого иностранца. 
Вячеслав Войнов, "Авангард", 30 лет 
Тэйлор Бек стал худшим по показателю полезности среди нападающих. А если 
не брать в расчет амплуа, то выделяется Вячеслав Войнов. Только у него по 
итогам первого раунда "-8". Иногда защитник действиями в чужой зоне 
нивелирует огрехи в обороне. Но в серии против "Салавата" не получилось - 0+1 
у Вячеслава. При этом средний айстайм за матч у него приличный - 22:35. 
Любопытно, что с лучшим коэффициентом полезности завершил первый раунд 
капитан "Авангарда" Алексей Емелин. У 33-летнего защитника - "+8". 
Антон Ландер, "Локомотив", 28 лет 
Наряду с Тэйлором Беком еще один нападающий имеет "-6". Несколько странно, 
что речь об Антоне Ландере. Странно, потому как в "Ак Барсе" швед был 
ключевым игроком. Да и в "Локомотиве" Ландер неплохо выступал, поставив 
личный снайперский рекорд в регулярке - 18 шайб. А затем ведущий 
центрфорвард подсел и откатал плей-офф по нулям. Неудивительно, что 
дальше первого раунда "Локомотив" не забрался. 
Эрик О'Делл, "Металлург", 29 лет 
В "Магнитке" многие выглядели не лучшим образом. Например, защитник Виктор 
Антипин заработал показатель полезности "-7", у Алексея Береглазова - "-4", у 
Егора Яковлева - "-3". Обратим внимание и на игру легионеров, которые, 
думается, не оправдали надежд болельщиков. Филиппи, Козун и О'Делл 
суммарно набрали одно очко и ни разу при этом не забросили. В своих прежних 
клубах Брэндон и Эрик играли гораздо результативнее. В итоге оба уже покинули 
расположение магнитогорцев, поскольку продлевать контракты с ними не стали. 
Зак Митчелл, "Нефтехимик", 27 лет 
"Нефтехимик" не проиграл бы серию со счетом 0-4, если бы лидеры не сбавили 
обороты. Йонас Энлунд в заключительном дальневосточном турне забросил 
четыре шайбы, Зак Митчелл дважды поразил ворота "Амура". Мэтт Уайт и Якуб 
Берглунд тоже выдавали неплохие отрезки в чемпионате. Однако в плей-офф 
легионеры провалились. Из представленной четверки никто не отличился. А 
Митчелл и Уайт заработали кошмарные "-10" на двоих. Со всеми иностранцами 
"Нефтехимик" прекратил сотрудничество. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1171393_Dous_ne_pomog_Avtomobilistu
_Vojnov__Avangardu_Kto_provalil_plej_off_KKhL 

К заголовкам сообщений 

В "Салавате" крутая атмосфера благодаря Цулыгину. Он не давит и не орет 
на игроков (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 16 марта 
2020) 
И много общается с лидерами команды. 
"Салават Юлаев" выиграл у "Авангарда" четвертьфинал Восточной 
конференции Кубка Гагарина и дальше сыграет с "Ак Барсом". Уфимцы при 
Николае Цулыгине второй сезон подряд заняли в регулярном чемпионате 6-е 
место в конференции, но при этом второй сезон подряд прошли первый раунд. 
За счет чего "Салават" при 44-летнем главном тренере стал командой плей-
офф? 
ЦУЛЫГИН ДЕМОКРАТИЧЕН И УВЕРЕН В СЕБЕ 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1171393_Dous_ne_pomog_Avtomobilistu_Vojnov__Avangardu_Kto_provalil_plej_off_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1171393_Dous_ne_pomog_Avtomobilistu_Vojnov__Avangardu_Kto_provalil_plej_off_KKhL


 

 

Многие называют Цулыгина мягкотелым тренером, но это не так. На самом деле, 
Николай просто не давит на игроков, полагаясь на их профессионализм и 
мастерство. 
"Если сравнивать с теми, кто постоянно орет, то да, его можно назвать мягким. 
Но, наверное, это уже проблемы психического характера у тех тренеров, которые 
орут. Вот смотрите, приходит молодой тренер, и что он, сразу начнет на всех 
орать? Он объединил команду: в течение сезона не делал резких движений", - 
рассказывает источник "БИЗНЕС Online" на условиях анонимности. 
"Когда нужно, Цулыгин может сделать втык и замечание. Поэтому я не стал бы 
называть его каким-то мягким", - говорил после первого сезона нападающий 
"Салавата" Александр Бурмистров. 
Скорее, главного тренера "Салавата Юлаева" можно назвать демократичным 
тренером, который прислушивается к игрокам. "Мне нравится работать с 
Цулыгиным, мы с ним на одной волне. Он всегда подсказывает, никогда не орет 
и не нервничает, хотя у нас много эмоциональных ребят в команде. Он умеет 
работать с коллективом, у него хорошо это получается", - говорил в интервью "Р-
Спорт" нападающий уфимцев Никита Сошников. 
Наш источник предлагает обратить внимание на то, как Цулыгин ведет себя во 
время матчей: "Когда надо, судей подзовет, потянет время. Тренер показывает 
игрокам, что он за них". 
Цулыгина назначили главным тренером "Салавата" весной 2018-го после ухода 
Эркки Вестерлунда, в штабе которого Николай был ассистентом. Благодаря 
хорошему знанию английского языка Цулыгин переводил установки Вестерлунда 
и его ответы на пресс-конференциях. Из-за этого многие недооценивали 
тренерский потенциал Цулыгина, иронизируя, что "Салават" назначил главным 
тренером переводчика. "Моуринью тоже был переводчиком у Робсона в 
"Барселоне", а потом Лигу чемпионов выигрывал", - напоминает наш собеседник. 
Цулыгин проявил уверенность в себе: когда руководители клуба спросили его, 
готов ли он стать главным тренером "Салавата", Цулыгин сразу ответил 
утвердительно. При этом многие другие молодые тренеры, которые работают 
ассистентами, отказываются под предлогом того, что у них мало опыта.  
"Это может получиться тренер для Уфы на долгие годы, то о чем мечтает любая 
организация - не менять тренера каждые год-два, а получить тренера на пять-
семь лет. Как Билялетдинов в "Ак Барсе". Что такое главный тренер на долгий 
срок? Это стабильность. Идеал", - говорил Вайсфельд в интервью "БИЗНЕС 
Online". 
У ЦУЛЫГИНА НЕТ АГЕНТА, ОН НЕ ТРЕБУЕТ МНОГО ДЕНЕГ 
"В "Салават" многие хотят попасть. Агенты, например, заинтересованы в том, 
чтобы их клиенты получали работу", - говорит наш источник. У Цулыгина же 
вообще нет агента. 
По нашей информации, после прошлого сезона, когда "Салават" вышел в финал 
Востока, Цулыгин не выдвигал никаких условий по новому контракту. Тренер 
подписал однолетнее соглашение, которое ему предложил "Салават" и остался 
одним из самых низкооплачиваемых тренеров КХЛ. Деньги для него не были 
приоритетом. К слову, зарплата тренера "Авангарда" Боба Хартли, по нашей 
информации, составляет около миллиона долларов в год.  
Действующий контракт Цулыгина истекает по окончании нынешнего сезона, в 
котором он уже превзошел Хартли. Если плей-офф КХЛ отменят, то причин не 
оставлять Цулыгина просто нет: запоминается последнее, а "Салават" уверенно 
обошел "Авангард". Правда, у руководства в течение сезона был план на случай 
ухода Цулыгина: в прессе появлялась информация о возможном назначении 



 

 

Милоша Ржиги. У Цулыгина есть недостатки: например, упрямство. Но причин 
увольнять его нет. 
В регулярном чемпионате у "Салавата" были неудачные отрезки: например, в 
январе был риск, что команда выпадет из кубковой восьмерки. Но в плей-офф 
место, которое команда занимает в регулярке, не имеет большого значения.  
"Чтобы взять Кубок Гагарина, нужно выиграть 16 матчей. Так какая разница, на 
кого выходить? В Западной конференции сложнее: если ты в первом раунде 
попал на СКА или ЦСКА, то шансов нет. На Востоке все команды, не считая "Ак 
Барса", примерно равны. Например, "Сибирь" прошла "Авто" в пяти матчах, хотя 
в регулярке была ниже", - отмечает наш источник. 
У ТРЕНЕРА - ИДЕАЛЬНЫЙ АНГЛИЙСКИЙ. БОЛЬШЕ ВСЕГО ОН ОБЩАЕТСЯ С 
ЛЕГИОНЕРАМИ 
Важную роль в "Салавате" играют легионеры. Линус Умарк с 12 (1+11) очками - 
лучший бомбардир первого раунда плей-офф, а Теему Хартикайнен с Сакари 
Манниненом на двоих забросили девять шайб в серии с "Авангардом".  
"Он с ними много общается, может посоветоваться, как лучше. Цулыгин 
опирается на лидеров. Может практически не разговаривать с игроками 
четвертого-пятого звена. Но есть же тренеры, которые даже с игроками первого 
звена не разговаривают. Цулыгин же выбирает группу лидеров, которая 
ретранслирует его идеи", - считает наш источник 
В "зеленом дерби", которое было в январе в Казани, Умарк во время серии 
буллитов кричал на Цулыгина - тренер не включил его в пятерку игроков, 
выполняющих штрафные броски. Такие моменты могут перерасти в конфликт 
"тренер-игрок", но Цулыгин не позволяет этому происходить. "То, что Цулыгин ни 
с кем не ругается, это тоже показывает, что он умный человек. Он же мог всех 
послать, но какая будет отдача? Сказали бы ему в плей-офф: иди сам и играй", 
- уверен наш собеседник. 
Перед плей-офф тренерский штаб "Салавата" вернул Маннинена в первую 
тройку к Умарку и Хартикайнену - отличный пример успешной коммуникации с 
игроками. По ходу сезона в центре ударного звена играли и Бурмистров, и Петр 
Хохряков, и Владислав Картаев, поскольку с Манниненом легионеры 
проваливались в обороне. Но в кубковых матчах тройка играет так мощно в 
атаке, что про защиту никто и не вспоминает. 
Цулыгин отлично управляет командой по ходу плей-офф, но в успехе "Салавата" 
велика заслуга хоккеистов. Костяк уфимской команды составляют не только 
легионеры, есть еще и ряд опытных российских игроков с большим авторитетом 
в команде: капитан команды Григорий Панин, Бурмистров, Хохряков, Артем 
Сергеев, Дмитрий Кугрышев, Павел Коледов, Максим Майоров. Атмосфера в 
"Салавате" отличная: без конфликтов и расколов на группировки внутри 
коллектива.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/253102 

К заголовкам сообщений 

"Динамо" в штатном режиме готовится ко второму раунду плей-офф КХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 15 марта 2020) 
Хоккеисты московского "Динамо" в штатном режиме готовятся ко второму раунду 
плей-офф КХЛ, несмотря на ситуацию с коронавирусом, сообщается на 
официальном сайте команды. 
Команда начала подготовку к серии 1/4 финала Кубка Гагарина против 
московского ЦСКА. Первый матч серии должен состояться 18 марта на площадке 
армейского клуба. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/253102


 

 

"Несмотря на обилие различных новостей и слухов, связанных с 
распространением вируса, клуб продолжит действовать согласно регламенту 
Континентальной хоккейной лиги до принятия официального решения о 
проведении чемпионата. В понедельник на базе команды в Новогорске 
запланирована открытая тренировка для СМИ", - отмечается в сообщении. 
"Динамо" в первом раунде плей-офф обыграло московский "Спартак" со счетом 
4-2. В субботу финский "Йокерит" объявил, что снимается со второго раунда 
плей-офф КХЛ из-за коронавируса. Соперником команды из Хельсинки должен 
был стать санкт-петербургский СКА.  

https://rsport.ria.ru/20200315/1568641165.html 

К заголовкам сообщений 

В пользу атаки. Как летние изменения в правилах помогли "Динамо" 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 15 марта 2020) 
Шестой матч серии. Пустые трибуны из-за захватившего спортивный мир 
коронавируса. Хоккей в чистом виде. В такой встрече решить все мог один 
маленький нюанс и случился он в моменте с решающей атакой от Дмитрия 
Яшкина. 
Летом в КХЛ были введены сразу несколько изменений с целью сделать хоккей 
еще более атакующим и интересным. Нападающие получили новые опции в 
создании и реализации моментов. В отличие от прошлого года, где в плей-офф 
правила помогали скорее обороне, теперь в кубковых играх они стали работать 
на атаку. 
Момент с заброшенной шайбой Дмитрия Яшкина в шестом матче вызвал немало 
споров. Форвард "Динамо" в овертайме влетел в зону "Спартака" вперед 
коньками. Раньше этот гол засчитан быть не мог, а такой победы в шестом матче, 
возможно, не случилось бы, но сегодня такое взятие ворот абсолютно легально. 
И вот почему. 
Официальное разъяснение звучит так: если полевой игрок контролирует шайбу 
и входит в зону атаки, а его коньки пересекают синюю линию раньше шайбы, то 
он не считается находящимся в положении "вне игры" при условии, что он 
овладел шайбой, когда хотя бы один конек находился в нейтральной зоне или 
касался синей линии, в момент приема шайбы, и что он продолжал 
контролировать шайбу до тех пор, пока шайба полностью не пересекла синюю 
линию. 
Именно так Дмитрий Яшкин и вошел в зону красно-белых. Защитник "Спартака" 
находился на пути лучшего снайпера "Динамо" в этом сезоне, но не мог повлиять 
на контроль шайбы форвардом, учитывая расстояние между ними. А это значит, 
что вход был осуществлен по всем правилам, даже учитывая, что шайба не 
всегда касалась крюка клюшки Яшкина. 
Правила в КХЛ изменяются ежегодно и не всегда можно уследить за 
нововведениями. Обновления и регулярные видеопросмотры помогают нашей 
игре совершенствоваться и становиться еще интереснее. Ведь все мы любим 
красивые голы. Особенно в исполнении московского "Динамо".  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/dynamoru/2755409.html 

К заголовкам сообщений 

Юрзинов покинет "Трактор", клуб рассматривает кандидатуры Гатиятулина 
и Ржиги (Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020) 
Руководство челябинского "Трактора" не планирует продолжать сотрудничество 
с главным тренером Владимиром Юрзиновым-младшим. Клуб занят поисками 

https://rsport.ria.ru/20200315/1568641165.html
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/dynamoru/2755409.html


 

 

нового специалиста. Основной кандидат - нынешний тренер СКА Анвар 
Гатиятулин сообщает телеграм-канал "Хоккей без зрителей". 
У Гатиятулина 30 апреля заканчивается контракт с "армейским" клубом. Именно 
с ним челябинцы выиграли бронзовые медали в сезоне-2017/2018. Возвращение 
Гатиятулина в Челябинск - приоритет для клуба. 
По данным источника, еще один вариант - Милош Ржига дорабатывающий свой 
контракт в сборной Чехии. Специалист активно ищет работу в КХЛ. Учитывая, 
что лидерами "Трактора" являются чешские нападающие Лукаш Седлак и Томаш 
Гика, а на позицию голкипера планируют подписать Романа Вилла, 
выступавшего в нынешнем сезоне за шведский "Регле", назначение Ржиги 
выглядит логичным. 
"Трактор" занял 11-е место в Восточной конференции по итогам регулярного 
чемпионата. Последним в таблице стал "Адмирал". У команд равное количество 
очков (56), но "Трактор" одержал больше побед в основное время.  

https://www.championat.com/hockey/news-3996291-istochnik-jurzinov-pokinet-
traktor-klub-rassmatrivaet-kandidatury-gatijatulina-i-rzhigi.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Явление Грецкого и последнее место в таблице. Итоги сезона для минского 
"Динамо" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020) 
Возвращение Крейга Вудкрофта не помогло минчанам, они провели свой худший 
сезон в КХЛ. 
Новые старые легионеры и маленький бюджет 
Динамовцы подходили к этому сезону с надеждой выйти в плей-офф впервые с 
2017 года. Но, если говорить честно и откровенно, шансов сделать это у них было 
очень мало. Да, в стан белорусского клуба вернулся Крейг Вудкрофт - человек, 
который в последний раз выводил "зубров" в раунд кубковых матчей. Но их 
состав к тому времени сильно изменился. И, прямо скажем, не в лучшую сторону. 
Даже вернувшийся в команду вратарь Юнас Энрот был далеко не так хорош, как 
два с половиной года назад.  
Но вернемся к лету 2019-го. Отпустив своих лидеров в лице Буйницкого, Лисовца 
и Хенкеля в "Металлург", "Салават" и "Ак Барс" соответственно, руководство 
команды также серьезно изменило легионерскую линию. Ее покинули Теему 
Пулккинен, Куинтон Хауден, Бо Беннет и Джонатон Блум. На замену им пришли 
ранее игравшие за Минск Марк-Андре Граньяни и Юнас Энрот, а также Дрю Шор, 
Стефан Эллиотт и Франсис Паре. Помимо них, состав бело-голубых пополнило 
большое количество белорусской молодежи, в том числе и из-за океана. 
Скромность в подборе состава была обусловлена, прежде всего, небольшим 
зарплатным бюджетом. В текущем сезоне он был равен 370 миллионам рублей. 
Естественно, что на такие деньги сильную команду не соберешь. Тем не менее, 
как показал чемпионат, были клубы, которые выступили лучше и при меньших 
затратах. К слову, динамовцам по ходу сезона еще и удалось заработать на 
своих игроках. Например, они продали права на Тему Пулккинена своим 
московским одноклубникам за 35 миллионов рублей. Это едва ли не самая сумма 
в истории КХЛ, которая была потрачена на покупку хоккеиста. 
Хронология неудач 
Перед началом сезона "Динамо" выступило на двух турнирах - Кубке 
Губернатора Нижегородской области и Кубке Латвийской железной дороги. В 
каждом из них подопечные Вудкрофта заняли последние места, что должно было 

https://www.championat.com/hockey/news-3996291-istochnik-jurzinov-pokinet-traktor-klub-rassmatrivaet-kandidatury-gatijatulina-i-rzhigi.html
https://www.championat.com/hockey/news-3996291-istochnik-jurzinov-pokinet-traktor-klub-rassmatrivaet-kandidatury-gatijatulina-i-rzhigi.html
https://allhockey.ru/news/show/381205-Traktor_rassmatrivaet_kandidatury_Gatiyatulina_i_Rzhigi_na_post_glavnogo_trenera


 

 

насторожить их поклонников. Неудачи на летних соревнованиях логичным 
образом перетекли и в сезон. Чемпионат команда из столицы Беларуси начала 
с трех поражений подряд от своих московских одноклубников, "Нефтехимика" и 
"Сочи". Впрочем, в скором времени она смогла немного выправить ситуацию, 
проведя несколько неплохих и, что самое важное, победных матчей с "Амуром", 
"Йокеритом", "Металлургом", "Сочи", "Спартаком" и "Трактором". Однако этот 
успех лишь временным явлением. В промежутке между 6-м октября и первой 
паузой на Евротур динамовцы проиграли в одиннадцати встречах подряд, что 
уже в начале ноября заставило говорить о практически полной потере шансов на 
попадание в плей-офф.  
Кстати, как мы помним, именно на этой временной отметке в прошлом году был 
уволен Горди Дуайер. На сей раз руководство минчан решило обойтись без 
резких телодвижений и доверило Вудкрофту право возглавлять команду дальше. 
Но ничего хорошего из этого не вышло. На протяжении всей остальной части 
сезона "Динамо" находилось в одном сплошном и огромном крутом пике. Начав 
вторую часть регулярки с двух побед, минчане откровенно посыпались. 
Практически сразу же после этого краткосрочного успеха у них случилась 
двенадцатиматчевая серия поражений. К этому остается добавить, что в этом 
отрезке с середины ноября по конец февраля команда выиграла всего восемь 
поединков из тридцати сыгранных. 
Грецкий сделал сезон минского "Динамо" 
Тем не менее, в этом сезоне с командой происходили и хорошие вещи. Одна из 
них - явление широкой публике Вячеслава Грецкого. Молодой форвард пришел 
из фарма "зубров" "Динамо-Молодечно". известен он стал в тот момент, когда 
белорусские болельщики начали массово голосовать за него при выборе игроков 
на Матч звезд КХЛ. В результате, он прошел в состав команды дивизиона 
Тарасова. Дальше его узнаваемость пошла вверх. Вячеслав сумел забить в 
главном праздничном матче сезона, и о нем узнал сам Уэйн Гретцки. Канадская 
легенда не исключила того, что они с Грецким могут приходиться дальними 
родственниками друг другу. Так что, кто знает... Под конец сезона Вячеславу 
удалось забить свой первый гол в КХЛ. Случилось это в гостевом матче с ЦСКА. 
К чести минчан, им удалось закончить сезон на мажорной ноте. В последнем 
матче, на глазах у почти одиннадцати тысяч своих болельщиков они переиграли 
московское "Динамо". Проигрывая по ходу матча со счетом 1:3, подопечные 
Крейга Вудкрофта смогли собраться и совершили камбэк, безответно забросив 
три шайбы. Эта победа очень важна с психологической точки зрения. Она 
способна перекинуть мостик удачи в следующий сезон.  

https://allhockey.ru/article/show/381226-
Yavlenie_Greckogo_i_poslednee_mesto_v_tablice_Itogi_sezona_dlya_minskogo_Di
namo 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Шведский форвард, автор самого красивого буллита в сезоне 
едет в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 марта 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
Удар 
 "Йокерит" решил сняться с чемпионата и решение клуба понять можно. И потому 
что хоккей без зрителей - это глупость. И потому, что теперь невозможно 
приехать в Финляндию, а также покинуть страну. Это и забота об окружающих. 
Хоккеистам ведь придется контактировать друг с другом, с соперником, с 
сотрудниками арены. Но теперь у КХЛ не остается никакого выхода, кроме как 

https://allhockey.ru/article/show/381226-Yavlenie_Greckogo_i_poslednee_mesto_v_tablice_Itogi_sezona_dlya_minskogo_Dinamo
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остановить турнир. Если одна сильная команда снимается с плей-офф, выйдя во 
второй раунд, да не из-за того, что она разорилась, а по объективным 
обстоятельствам, то нельзя делать вид, что ничего не произошло. 
Неужели теперь СКА будет дожидаться победителя пары ЦСКА - "Динамо" ? Это 
не имеет никакого отношения к спорту, давайте уж не будем все превращать в 
фарс. Однако в КХЛ по-прежнему сильное мнение о том, что турнир нужно 
провести. Но после "Йокерита" трудно будет сохранить лицо и делать вид, что 
ничего страшного не произошло, а пандемия с коронавирусом к нам не имеет 
никакого отношения. Сейчас еще серьезные проблемы возникли и у "Барыса". 
Дома им играть запрещено, а проведение всей серии в Новосибирске (в этом 
регионе почему-то нет никаких запретов) тоже сделает определение победителя 
неправильным. Хватит думать. Примите правильное решение и сохраните лицо. 
МХЛ 
В Молодежной хоккейной лиге турнир проходит, там в лучшие дни редко где 
собиралось более 500 человек (только на "Крыльях Советах", но они не попали 
в плей-офф). В конце концов, если в этой организации примут решение 
проводить игры без зрителей, то никто не пострадает. Рижане уже не пускали к 
себе никого на стадион - ничего страшного. Да и клуб из Латвии уже завершил 
сезон, уступив в трех встречах "Локо". 
Кроме того, в следующий круг вышли "Ирбис", "Омские ястребы". В двух сериях 
(и тоже на "Востоке", где уровень команд довольно ровный) будет пятая 
решающая битва (в первом раунде играют до трех побед). 
Из любопытных моментов отметим, что в игре "Спартак" - СКА-1946 запасным 
вратарем питерского клуба был Ярослав Аскаров. Участник молодежного 
чемпионата мира, один из фаворитов предстоящего драфта не нужен тренеру. Я 
поинтересовался, почему так происходит. Как оказалось последние полтора 
месяца Ярослав вообще не играл и непонятно, в какой форме он находится. В 
ВХЛ вместо него использовали Алексея Мельничука, в КХЛ пробиться нет 
шансов, а молодежной лиге отлично показывает себя Дмитрий Николаев. 
"Автомобилист" спустил в молодежку всех, кто подходит по возрасту из КХЛ и 
ВХЛ, но все закончилось "пшиком" - 0:3 от "Белых медведей". Напомню, что 
матчи МХЛ показывают бесплатно в интернете и там есть на что посмотреть. 
Слух 
В "Витязь" сватают нападающего "Давоса" Маттиса Теденбю. Шведский форвард 
дал понять, что он принял приглашение клуба КХЛ, а скандинавским СМИ стал 
известен вариант. В Подольске ничего комментировать не будут до 
определенного момента, но нам это и неважно. 
Чем знаменит Маттиас? На молодежном уровне он котировался высоко, в 
национальной команде был вторым на чемпионате мира 10 лет назад, выбран в 
первом раунде драфта. В те времена Теденбю в первый раз выиграл чемпионат 
Швеции, а затем повторил этот подвиг в сезоне 2016/17. Побывал в Америке, но 
не принял того, что на него там не особо рассчитывают. Сыграл 126 матчей в 
АХЛ и 120 - в НХЛ за "Нью-Джерси". Маттиасу 30 лет, и теперь ищет выгодные 
для себя варианты в финансовом плане. Даже "Витязь", даже со слабым рублем 
- это выгодней, чем комфортный швейцарский чемпионат, где он показал себя с 
лучшей стороны, набрав 37 очков в 48 матчах. Об этом хоккеисте вы слышали 
совсем недавно. Это он исполнил шикарный номер при исполнении буллита, 
когда подбросил шайбу и попал по ней с лета. В "Витязе" он будет играть в 
первом звене, тем более, сейчас там вообще никого нет.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/yokerit-snyalsya-s-chempionata-khl-
vratar-yaroslav-askarov-ne-igraet-poltora-mesyaca-v-vityaz-edet-shvedskiy-forvard-
mattias-tedenbyu-1652885/ 
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К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

"Ак Барс", СКА и "Авангард" заинтересованы в капитане "Нефтехимика" 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 15 марта 2020) 
Как стало известно "БИЗНЕС Online", три клуба КХЛ нацелены на защитника 
"Нефтехимика" Дамира Шарипзянова. Ранее мы сообщали об интересе со 
стороны "Ак Барса". Теперь на игрока также претендуют СКА и "Авангард". 
В текущем сезоне 24-летний воспитанник нижнекамского клуба сыграл за 
"Нефтехимик" 60 матчей. В них он набрал 26 (5+21) очков и заработал 
показатель полезности +14. По ходу сезона Дамир стал капитаном команды. 
Сейчас Шарипзянов - ограниченно свободный агент, его контракт с 
"Нефтехимиком" заканчивается 30 апреля этого года.  
В первом раунде Кубка Гагарина "Нефтехимик" уступил в четырех матчах "Ак 
Барсу", Шарипзянов сыграл во всех матчах против казанцев, но не отметился 
набранными очками.  

https://www.business-gazeta.ru/news/461272 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Уайт покидает "Нефтехимик" (Р-Спорт, Москва, 15 марта 2020) 
Нижнекамский "Нефтехимик" расторг контракт с американским форвардом 
Мэттом Уайтом, сообщается в официальном аккаунте клуба КХЛ в Twitter. 
"Хоккейный клуб "Нефтехимик" по соглашению сторон расторг контракт с 
форвардом Мэттом Уайтом. Мы благодарим Мэтта за проделанную работу и 
желаем успехов в дальнейшей карьере", - говорится в сообщении. 
Уайт в нынешнем сезоне набрал 34 очка (15 шайб + 19 передач) в 60 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ. В плей-офф 30-летний нападающий за четыре 
игры не отметился результативными действиями.  

https://rsport.ria.ru/20200315/1568620737.html 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Судейские ошибки решают судьбу Кубка Харламова? (Советский спорт, 
Москва, 15 марта 2020) 
Драматичный плей-офф в молодежке  
Определились все участники ¼ Кубка Харламова от Запада. Ярославский "Локо" 
еще накануне расправился с рижанами и ждал остальных. Ими стали "СКА-1946", 
"Красная Армия" и МХК Динамо СПб. 
К победе последних, определенно, есть вопрос. А если быть точнее, то вопрос 
этот к судьям? 
МХК Динамо СПб вели серию против череповецкого "Алмаза". В первой игру в 
Питере желто-черные победили довольно уверенно, во второй крупно сгорели, в 
третьей также потерпели поражение. При этом после каждого матча "Алмаз" 
слал протесты по ряду моментов, включая реализованные соперником 
удаления, и нередко их признавали ошибками. 

https://www.business-gazeta.ru/news/461272
https://allhockey.ru/news/show/381167-Istochnik_tri_kluba_KHL_zainteresovany_v_Sharipzyanove
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https://rsport.ria.ru/20200315/1568620737.html


 

 

Четвертый матч стал особенно драматическим - счет в серии 2:1 в пользу 
хоккеистов из Петербурга. Череповчанам отступать было некуда, и к концу 
третьего периода они вели в счете - на табло горело 3:2. У динамовского 
форварда Егора Анисимова был шанс сравнять: шайба даже побывала в воротах 
Дениса Рыбалкина, но после видеопросмотра ее отменили - слишком высоко 
была поднята клюшка. А за 11 секунд до конца случился тот самый эпизод, 
который во многом решил судьбу серии - "Динамо" сравняло, но сделало это с 
нарушением правил. Два игрока питерского клуба находились на пятачке и 
буквально затолкали вратаря "Алмаза" еще до того, что был совершен 
последний бросок. 
Желто-черные попросили видеопросмотр эпизода, но судьи не разглядели 
нарушения и засчитали шайбу. 3:3. Овертайм, где победили динамовцы. 
А ведь серия могла продолжиться. В МХЛ играют до трех побед и решающий 
матч состоялся был в Петербурге. Да, МХК Динамо СПб был фаворитом в этой 
битве - они были активнее, быстрее за счет физики. Но и "Алмаз" - не из тех, кто 
будет размахивать из окопа белым флагом; они цеплялись, держали уровень. И 
кто знает, как сложился бы пятый матч, если бы он был... Но судейская бригада 
под руководством Александра Комарова и Евгения Потапова не увидели атаку 
вратаря в концовке третьего периода. И "Алмаз" закончил сезон.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:938703 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Большое интервью с Ильей Брызгаловым - о коронавирусе, Америке, 
Трампе и Путине (Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020) 
Илья Брызгалов рассказал, как живет США в разгар пандемии, почему он не 
боится коронавируса и за что любит политику. 
Известный вратарь, обладатель Кубка Стэнли Илья Брызгалов всегда не прочь 
поделиться соображениями на любую тему. В разгар пандемии коронавируса 
"Чемпионат" поговорил с ним о чем угодно, только не о хоккее (ладно, пару 
вопросов на хоккейную тему мы все же задали, но только в виде исключения). 
"Подхвачу вирус, так подхвачу, буду лечиться. Что же теперь, бояться и не жить?" 
 - Какая у вас обстановка? Читала, что в магазинах заканчиваются туалетная 
бумага, вода, люди закупаются, как перед концом света.  
 - Сегодня в первый раз за долгое время зашел в магазин. Туалетная бумага еще 
была, а бумажных полотенец, антибактериального геля и дезинфицирующих 
салфеток уже не было, это правда. Я не расстраиваюсь, то, что мне нужно, я 
купил, кроме антибактериального геля. Все было, пусть и в ограниченном 
количестве. Сейчас поеду на тренировку. 
 - У вас не отменили тренировки? Федерация хоккея США все чемпионаты 
остановила.  
 - Да, но индивидуально никто не запрещает тренироваться. Поеду, поработаю с 
детьми, не дома же сидеть. Какие-то катки закрываются, какие-то нет, везде все 
по-разному. Что же теперь, бояться и не жить? 
 - Сейчас все пинают баскетболиста, который потешался над угрозой 
коронавируса, а потом стал первым заболевшим в НБА.  
 - Мне вообще все равно. Баскетболом я не увлекаюсь, мне без разницы, кто там 
что делает и говорит. Стараюсь концентрироваться на своем мире - семье, 
близких. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:938703


 

 

 - То есть живете как обычно?  
 - Совершенно верно. Ну, подхвачу, значит, подхвачу, буду лечиться. Не 
останавливать же свою жизнь и не делать того, что делал раньше? Больше 
внимания уделяю гигиене, намного чаще стал мыть руки. 
 - НХЛ надеется возобновить сезон в течение месяца. Это реально?  
 - Не знаю, смотря насколько быстро уляжется паника. 
 - В Европе уже границы закрывают, Россия оставляет авиасообщение только с 
европейскими столицами.  
 - К нам сюда тоже не прилететь, на 30 дней Трамп все перекрыл. Если не увидим 
возобновление сезона, так не увидим. 
"Большинство американцев знать не знают о КХЛ" 
 - Только КХЛ еще не закрылась. Если не закроется, думаете, интерес в Америке 
к нашей лиге возрастет или нет?  
 - Большинство американцев и знать не знают об этой лиге. Профессионалы 
знают, а простой болельщик - нет. Здесь КХЛ даже не показывают, вы можете 
представить, чтобы на американском телевидении показывали матчи КХЛ? 
Искать в Интернете, покупать подписки люди не будут. У вас же нет подписки на 
чемпионат Китая по пинг-понгу, здесь такая же история. 

https://www.championat.com/hockey/article-3995713-putin-v-1999-godu-byl-sovsem-
drugim-chelovekom-i-govoril-sovsem-drugie-veschi.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sportbox.ru, Москва, 16 марта 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 16 марта 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 15 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Михаил Сергачев: "У "Нефтехимика" большое будущее" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 15 марта 2020) 
Михаил Сергачев: "У "Нефтехимика" большое будущее"  
Защитник " Тампы " Михаил Сергачев рассказал, как относится к прогрессу 
"Нефтехимика" из его родного города Нижнекамска. 
 - Я не смотрел матчи, только нарезку лучших моментов, - сказал Сергачев о 
выступлении "Нефтехимика" в первом раунде плей-офф Кубка Гагарина против 
"Ак Барса". - Парни - молодцы, бились до последнего против очень сильного 
соперника. Играли как команда. И я думаю, у "Нефтехимика" большое будущее. 
Сейчас в составе можно увидеть очень много местных воспитанников. Ребятам 
дают проявлять себя, дают играть. И я очень рад, что "Нефтехимик" встал на 
правильный путь.  
"Нефтехимик" занял в Восточной конференции регулярного чемпионата КХЛ 
восьмое место и в первом раунде плей-офф уступил " Ак Барсу " (0:4).  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1171340_Mihail_Sergachev_U_Neftehimik
a_bolshoje_budushheje 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 15 марта 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 15 марта 2020 

К заголовкам сообщений 
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https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1171581_Ilja_Bryzgalov_Bolshinstvo_amerikancev_i_znat_ne_znajut_pro_KKhL_Vy_zhe_ne_podpisany_na_chempionat_Kitaja_po_ping_pongu
https://www.championat.com/hockey/news-3996475-bryzgalov-v-ssha-ne-smotrjat-khl-vy-zhe-ne-podpisany-na-chempionat-kitaja-po-ping-pongu.html
https://allhockey.ru/news/show/381212-Bryzgalov_amerikancy_znat_ne_znajut_o_KHL_matchi_dazhe_ne_pokazyvajut
https://www.sports.ru/hockey/1084310321.html
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https://allhockey.ru/news/show/381200-Sergachev_u_Neftehimika_bol_shoe_buduschee_klub_vstal_na_pravil_nyj_put
https://www.sports.ru/hockey/1084306286.html
https://www.championat.com/hockey/news-3996297-sergachjov-neftehimik-vstal-na-pravilnyj-put-u-kluba-bolshoe-buduschee.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1171340_Mihail_Sergachev_U_Neftehimika_bolshoje_budushheje


 

 

Журналист Мэтисон: "Эдмонтон" хочет вернуть Слепышева в ролевое 
звено (Чемпионат.com, Москва, 15 марта 2020) 
Североамериканский журналист Джим Мэтисон сообщил, что "Эдмонтон Ойлерз" 
хотел бы вернуть нападающего московского ЦСКА Антона Слепышева. По его 
словам, в клубе видят российского игрока в одном и ролевых звеньев.  
"Поверьте, "Ойлерз" уже провели переговоры с агентом Слепышева - Дэном 
Мильштейном о возвращении хоккеиста и годовом контракте. Конечно, дело в 
цене. Но в клубе, хотят, чтобы Антон вернулся в качестве ролевого игрока 
третьего или четвертого звена", - написал Мэтисон на своей странице в 
"Твиттере".  
25-летний Слепышев в прошедшем регулярном чемпионате Континентальной 
хоккейной лиги принял участие в 54 матчах, записав на свой счет 45 (18+27) 
очков при показателе полезности "+28".  
Ранее Слепышев провел 102 матча в НХЛ за "Эдмонтон Ойлерз", набрав 23 
(10+13) очка.  

https://www.championat.com/hockey/news-3996357-zhurnalist-metison-edmonton-
hochet-vernut-slepysheva-v-rolevoe-zveno.html 
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